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"Antes de
ser criado
o mundo
aquele
que é a
Palavra já
existia."
João 1João 1:1:1
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"Porque DEUS"Porque DEUS  

amou o mundoamou o mundo  

de tal maneirade tal maneira

que deu o seuque deu o seu  

Filho Unigênito,Filho Unigênito,  

para que todopara que todo  

aquele que Neleaquele que Nele  

crê não pereça,crê não pereça,  

mas tenhamas tenha  

a Vida Eterna."a Vida Eterna."

João 3:16João 3:16
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O amor é a energia que evolui os mundos,
então porque a terra é tão primitiva?

Porque fracassou diante do amor. 

Os seres humanos se perderam amando 
sua queda. Jesus Cristo trouxe um amor 
de outro mundo para evoluir este planeta 
mas a humanidade não aceitou. Os eleitos
são aqueles que reconhecem este amor 
e o praticam. Por isso o sistema tem
atacado tanto e perseguido aqueles que
estão anunciando o amor de Cristo, que 
traz muitas outras virtudes juntas, como
conhecimento e verdade. São anunciadores
que proclamam a verdade desde os
primórdios dos tempos. Se o amor que
Cristo nos ensinou fosse praticado 



no mundo, toda a ilusão daqui seria desfeita
e a matrix destruída, mas o que vemos em
oposição a isso, é sua população perecer,
castigada dentro desse presídio. Seres das
trevas desejam ter a adoração da
humanidade a fim de castiga-la ainda mais
com sofrimento, a todos os seus moradores.
É a deprimente situação da terra. Jesus
Cristo não nos trouxe um amor da terra, ele
trouxe um amor de outro mundo, da
perfeição do lugar de onde ele veio. Ele é a
emanação pura do próprio DEUS. Cristo
encarnou em um avatar, em um corpo que
não tinha como limitar seus poderes, porque
o ser real que existia por dentro agia e
tomava conta de toda a expressão de fora
por mais ilusória que fosse. 



O corpo nada mais é do que uma ilusão. 
A matéria é uma ilusão. Para seres celestiais
superiores a matéria não existe. É como 
se fosse uma miragem sólida, como um jogo
de computador observado do ponto de 
vista deles. A física que estão ensinando 
nas escolas é mentirosa se comparada a
realidade verdadeira. Todos os poderes de
Cristo estavam presentes nele agindo aqui
na terra quando esteve entre nós, por isso
ele tinha poder para fazer qualquer coisa. 
O que a Bíblia nos descreve quanto a seus
maravilhosos feitos é apenas uma pequena
fração das coisas fantásticas que ele fez. 
É como João disse, se fosse descrever uma
a uma a tentar definir uma contagem para
seus milagres, não caberiam livros no
mundo por suas realizações extraordinárias.



E o que são milagres??? 

Milagres é tudo aquilo que nosso mundo
material, e nós, não conseguimos entender
e explicar. É a manifestação e realização de
coisas impossíveis a todas as criaturas que
pertençam a um universo físico. A física é 
a lei harmônica que estabeleceu a
organização de todo o universo material. 
No entanto, se não há matéria não há física. 
Ao mesmo tempo são leis que foram criadas
para limitar as ordenanças das coisas no
universo tridimensional. Ou seja, você não
pode sair voando por aí, você não pode
atravessar uma parede, você não pode ir 
ao espaço sem que esteja a bordo de uma
espaçonave, você não pode ir a outro
mundo teletransportado pela força



do pensamento, também não pode ficar do
tamanho de um planeta e mudar depois
para o tamanho de uma formiga. Tudo isso
são limites que nossa prisão aqui na terra, 
e no universo, não permite mensurar que
existem. 

A física impõe regras a tudo, do que pode e
o que não pode ser feito, dentro e fora da
terra. Mas imagine o que pode ser feito
quando um ser de um universo perfeito
encarna dentro de um universo imperfeito.
O impossível não é mais um limite. Qualquer
coisa pode ser realizada no que pareça
inacreditável ou impossível para nós. 
É o efeito do tormento da prisão que nos faz
ficar maravilhados diante de possibilidades
que desconhecemos, quando na verdade



tudo deveria ser muito mais normal. Uma
das finalidades do evangelho foi o de
mostrar o impossível sendo realizado, de 
um conjunto de obras que Cristo fez quando
esteve na terra, e que se tratou apenas de
um resumo. Tudo o que é impossível para
os homens é possível para ele. As religiões
por outro lado quando surgiram vieram
procurando esconder o poder e o
ensinamento de Cristo em sua máxima
manifestação, para que humanidade se
mantivesse adormecida, continuasse
dormindo o seu sono profundo, fazendo 
 com que todos se contentassem apenas
com parte da verdade oferecida, e não com
a verdade toda, pelo que realmente
concerne nossa história. É como direcioná-
los para uma mentira que os conduz a uma



completa estagnação. Você não se
aperfeiçoa totalmente com parte da
verdade, mas sim com acesso livre a ela,
mas isso não acontece aqui. As trevas
sabem que nós só somos poderosos quando
nossa arma é o amor. Aquele que é o
verdadeiro Senhor do mundo, O
COMANDANTE SUPREMO DO TODO, estará
sempre presente naqueles que lutam ao
lado dele pela verdade. As religiões tem
uma concepção pequena a respeito de
Cristo, O MESTRE, o verdadeiro Deus deste
mundo, do universo, que voltará para tomar
conta de sua propriedade, usurpada por
seres das trevas no início da era humana. 
O ser humano nunca foi o que vemos. Suas
origens são divinas assim como tudo no
universo quanto as dimensões superiores.  



É o oposto se formos comparar com nossa
realidade atual.

"Na casa de meu Pai há muitas moradas; 
se não fosse assim, eu vo-lo teria dito. 
Vou preparar-vos lugar." João 14:2

Moradas são dimensões, lugares e universos
distantes do nosso. São reinos de uma
natureza superior. Nós vemos o que
achamos conhecer, quando tudo é muito
mais infinitamente além do que imaginamos. 
A realidade habita nesses lugares e não em
nosso mundo. A terra é como um sonho
matinal que as pessoas não querem acordar
para ver o sol achando que esse mundo não
é uma noite. A dimensão que
experimentamos é um estado inferior caído
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de realidades superiores. A nossa dimensão
é uma dimensão prisão. Um exílio capturado
pelas trevas, com todos nós aqui dentro
enlaçados como prisioneiros. As pessoas 
na terra são tratadas como eu diria,
mercadorias. Dia a dia são pescadas como
peixes, sempre sedentas por uma isca presa
ao anzol. Elas se transformaram por si
mesmas naquilo que é pior. Treinaram suas
condutas invertidas para nada mais do que
estarem sempre aptas a serem consumidas. 
É tanto mal que vemos a volta, pessoas
lutando e desejando ardentemente "se dar
bem" na vida que eu pergunto...

Porque as preces para suas "prosperidades"
não estão sendo ouvidas?



Digo que elas estão sendo ouvidas sim, no
entanto só para os que podem gerar lucro
para a "fábrica", para aqueles que podem
produzir mais, e não é DEUS que está
realizando seus desejos e ouvindo seus
"pedidos." DEUS virou as costas para não
ouvir mais esse mundo mau, então, outros
seres estão atendendo os seres humanos
em seu lugar. A terra se tornou um mundo
que não obedece mais as leis eternas do
CRIADOR que rege o universo e as
dimensões superiores, as moradas eternas
não corruptíveis. DEUS não cria nada
imperfeito ou uma vida que acaba. A morte
foi uma sentença decretada a todos os
seres humanos caídos, que passaram a ter
como "sentido" de suas vidas, uma
calamidade que os segue matando. 



Os "cachorros" estão soltos da coleira e não
irão parar de latir enquanto não tiverem
todos os seus intentos cumpridos. 
As religiões são como algemas que trazem
mais prisioneiros para a masmorra. 

A matrix religiosa existe para escravizar
almas, para faze-las ficar cada vez mais
sufocadas dentro de nossa prisão interna, 
a mais terrível de todas. O que ninguém
quer contar é que as orações não estão
sendo mais ouvidas, e que o mal na terra 
só tem crescido. 



A maioria das orações são aclamadas por
sugestões vindas do que as pessoas
"aprenderam" nas religiões, e não deles
próprios. 

Estão repletas de interesses pessoais. 

Tudo aquilo que não saia de uma
consciência livre despertada não tem
utilidade e consideração para a realidade,
assim, eles não podem ser escutados. 
Os que criaram as religiões não foram os
homens, eles foram induzidos a aceitá-las. 

O amor desapareceu exatamente por não
terem escutado e atendido as palavras do
MESTRE.



Ele trouxe uma alternativa para este mundo,
para ele se libertar, para voltar a ser um
mundo evoluído de novo sem que houvesse
sofrimento, porém ele sabia, que isso não
tinha como acontecer antes do tempo
previsto. Ele também sabia que todos
aqueles que iriam segui-lo compartilhariam
de sofrimentos parecidos com os dele, no
entanto, é um sofrimento que os libertaria 
e elevaria suas consciências. O que está
acontecendo diante de tanto sofrimento
visto é apenas o de estarem colhendo
consequências causadas por suas próprias
más ações, por suas escolhas, que vão se
tornando ano após ano, cada vez piores até
chegar o fim daqui. 





Os controladores das trevas são carrascos,
eles tem prazer em fazer o ser humano
sofrer, e podem, porque a humanidade
permitiu. O ser humano perdeu suas origens
divinas em troca de uma vida precária,
perecedoura, de dor, tristeza, e muito
sofrimento. A terra é quase um inferno 
se comparada ao que era antigamente e ao
que esteva destinado a ela antes de cair.
Há registros em muitos escritos sagrados
antigos, que a igreja escondeu, que fala
nitidamente sobre esse assunto. 
É o principal motivo das religiões estarem
escondendo ou negando como impróprios
esses escritos. Eles tem até a ousadia de
mentir mais de uma vez, só para te manter
enganado. Eles nunca irão admitir isso.
A dimensão que pertencíamos no início de



nossa era, era elevada, mas devido a queda,
pulamos de cerca e mudamos de casa.
Saímos de uma dimensão evoluída regida
pelo conhecimento eterno, trocados por
uma dimensão precária onde a matéria
retraiu todas as nossas habilidades 
 mantendo-as presas apenas aos sentidos
naturais, e pior, permitimos ser
manipulados, influenciados, e enganados 
ao ponto, de acreditar nos mesmos seres
que nos fizeram cair. As trevas com 
a intenção de inverter a polaridade 
de energia da alma, essencial para a
subsistência do reino deles, tem como
matéria prima direta a alma dos seres
humanos, absorvendo suas energias pela
prisão dos mundos materiais, catalisadas 
e readaptadas para o lado negativo. 



Quando conseguem inverter o polo
energético de modo que as pessoas tomem
atitudes pecaminosas, elas viram um tipo 
de alimento para esses seres, por isso a
terra e também outros mundos como aqui,
se tornaram um grande negócio. 

Eles precisam de todos nós escravizados. 

Se nos libertamos, somos veneno para eles,
e nem nos vomitar conseguiriam porque
não seria possível nos engolir. 



Porque vocês acham que a tv e a internet
promulgam tanto a inconsciência e a
despreocupação em relação a verdade e 
as coisas sagradas?

Porque há tanta insistência em provocar as
pessoas levando-as para o medo, de modo
a serem levianas a cometer erros, fazendo-
os achar que estão aqui só para
"aproveitarem a vida"?



Isso é tudo o que sabem dizer como uma
vitrola arranhada. Pare um pouco para você
pensar e olhe mais para os lados ... 

Isso acontece 24 horas por dia em todo o
planeta e campo de nossa visão. Eu posso
dizer com a mais absoluta certeza que é só
isso o que a humanidade consegue ver.
Observe como iniciaram isso de berço. Abra
sua mente e procure meditar um pouco
mais, algo que não estão te dando tempo
para fazer. Eles acostumaram a mente
humana com tudo aquilo que queriam nos
oferecer, fazendo com que as pessoas não
acreditassem em mais nada do que apenas
na "realidade" que estão nos mostrando. 
É assim que constroem seus mundos, ou
melhor, suas prisões. 



Seus "castelos" são erguidos desse jeito,
fazendo-nos esquecer de buscar todo o
resto que esconderam de nós como se
fôssemos robôs idiotizados, ou animais,
como se não tivéssemos tido um passado
nos induzindo sempre a nos
desinteressarmos por essa busca, a busca
pela verdade que estão retirando de nós.
Tudo aqui faz isso. As escolas, a televisão, a
internet, os governos, as religiões, e por fim,
toda a população da terra presa a seu
estado deprimente inconsciente, que não
tem mais a mínima noção de saber o que
são. E quando percebem que você é uma
pessoa "diferente" dos demais, quando
vêem que você tem uma "antena" instalada
a mais, imediatamente se armam para te
atacar e ficam contra você. 



É a defesa da ignorância para defender o
mundo e o sistema que criaram. Os seres
humanos são "arquivos" programados,
passaram a desejar ardentemente a não
buscar mais nada além daquilo que lhes foi
oferecido, e que estão vendo aqui.
Caminhando contra as leis eternas do
CRIADOR o ser humano foi caindo no poço
escuro sem fundo das trevas, de seres
perversos que já estão lá. As pessoas estão
sendo manipuladas para fazer a "fábrica"
funcionar, tudo para que o interesse dos
controladores prevaleça, porque por
enquanto, são eles que mandam aqui. Pelo
menos até um certo período de tempo é
dessa forma que continuará. Uma grande
prova planetária já foi estabelecida 
e permitida até que tudo acabe.





É como uma doença o mal que assola o
mundo. É apenas um evento acontecendo
dentro de muitos outros. Muitas destruições
lastimosas estão ocorrendo agora e ao
mesmo tempo em nossa linha de tempo e
no futuro também. A humanidade terá que
seguir e continuar passando por esse mal
até que o fim daqui chegue, enquanto isso,
muitos continuarão vendo a paisagem da
terra como se fosse um "paraíso",
inconscientes do que se trata, e desejando
cada vez mais se "divertir" com os
"brinquedos" que aparecerem. A tecnologia
está sendo reformulada e readaptada para
que as pessoas sejam os próprios
"brinquedos", fundindo-se com eles. 
O Apocalipse não vai parar até que este
mundo grite de dor para que o novo mundo



surja no lugar. É através do poder do
MESTRE SENHOR JESUS CRISTO que ele
volta para recuperá-lo. O mundo está
ruindo, a sentença é que tudo aqui seja
destruído, que tudo vá, que tudo passe, e
que seres humanos valorosos se recuperem
e se restabeleçam através de sua
consciência perdida, que não é outra, do
que aceitar as instruções dos ensinos
divinos que nos foram deixados. A questão
é que o ser humano por sua liberdade de
agir e de poder fazer o que escolheu, não
aceitou isso. Foram doutrinados pelas trevas
durante muito tempo sem que pudessem
ve-los agindo por diversos modos e táticas,
por uma influência maligna para mudança
de percepção e comportamento, de um
controle imperceptível que os induzisse 



a perceber e aceitar, que esse é um mundo
"real", e o único mundo que existe. É a velha
tática de faze-los pensar que estão
sozinhos no universo para "aproveitarem a
vida." Nunca irão permitir que descubram
que há mais deles em outros lugares. 
O objetivo é que correspondam aos
"encantamentos" e acreditem só no que
veem por total despreparo diante da luz. 
Os seres humanos continuarão vivendo suas
inconsciências praticadas obedecendo as
normas das trevas. Os controladores estão
satisfeitos pelo que foi criado neste mundo
condenado. Foram seus escravos que
construíram o império deles. A inconsciência
deles os fizeram amar isso aqui, e estão
dispostos até a matar por isso. 
Se pudessem desejariam ter cada vez mais



"vida" aqui. Almejam viver para sempre, só
que não existe eternidade dentro de um
mundo de sonhos. Não existe vida na terra 
a não ser uma vida falsa. A vida verdadeira
não acaba e isso não existe na terra. 
A ilusão de um sonho dentro de um mundo
falso não tem como durar para sempre. 
O universo se conserva em ordem e em
harmonia pelo poder do nome de Jesus
Cristo, um nome para os humanos, quando
encarnou em nossa expressão, porque seu
verdadeiro nome, só ele conhece. É um
nome respeitado e temido em milhares de
mundos, principalmente nos mundos prisões
como a terra. Por isso seres das trevas
controladores tem tanto pavor de que
notícias verdadeiras sobre Jesus Cristo
comecem a ressoar em nosso meio. 



A terceira dimensão é uma prisão, tudo aqui
embora pareça ser aparentemente real, é
falso. Um jogo de computador parece real,
uma miragem parece real, um holograma 7D
parece real, mas é tudo mentira, falso,
ilusório, e o mesmo vale para o nosso
mundo e para todo o aglomerado de um
universo físico. Toda a realidade que você
vê a volta é uma ilusão rodando na sua
mente como um script computadorizado.
Assuma essa verdade para si e você verá
como sua vida irá mudar. Não será mais
como a aparência de vida dos outros. Você
nunca mais será o mesmo, disso você pode
ter certeza. 



A vida na terra é uma constante disputa,
uma luta em um cabo de força entre sua
mente física e seu ser real, disputada para
te prender ao lado mais fraco, enquanto
você não toma seu jogo em suas próprias
mãos. 

Sua mente física diz a você que este mundo
é "real", ela te "informa" pelo que não
consegue distinguir, chega até a te
convencer disso, mas seu verdadeiro ser,
aquele que está exilado dentro de você, e
que é você, sabe que não é assim.

É preciso acordá-lo para que ele te informe
da realidade disso.



Só existe uma coisa real dentro dessa ilusão
toda ... 

Você. 

Sua alma é o que há de mais precioso
dentro de tudo isso, porque sua alma é
você. 

Pare de olhar para seu corpo no espelho 
e dizer, "sou eu", porque não é. Esse você
visto por olhos falsos nunca foi seu eu
verdadeiro. Não dá para acreditar mais
nessas "historinhas" que estão nos contanto
para nos fazer dormir. 

Sua alma é você experienciando dentro do
você ilusório. 



Seres das trevas fizeram a humanidade
amar a matrix que criaram. Arrumaram um
meio de fazer que tivessem a convicção da
certeza de que, eles são só o corpo. Assim
os prenderam dentro da prisão que queriam
colocá-los. O universo físico é como se
fosse um reino animal, uma selva galáctica
onde as almas estão revestidas por
criaturas biológicas, seres com corpos
físicos. A mesma matéria que construiu o
universo também modelou os corpo das
criaturas, no entanto, é uma construção
imperfeita perto de realidades superiores.
Para que tudo se movimentasse e tivesse
vida, as almas precisariam infundir os
corpos. Há uma lei cósmica de encarnação
em cada quadrante planetário como há aqui
na terra. 



Os seres das trevas por outro lado
consideram o ser humano como animais,
como insetos, eles não tem nenhum tipo de
respeito pela alma humana e pelos seres
que são. O objetivo sempre foi invadir os
mundos caídos dominando-os
completamente a partir de uma
implementação lenta e sorrateira, e
traiçoeira também, para enganar se possível
fosse, todas as almas da terra. É preciso
entender que nunca foi o corpo agindo,
sempre é a alma, mesmo estando presa
dentro de um holograma físico. Para os
seres das trevas controladores é como se
fôssemos animais em um "sítio", que está
aqui só para disponibilizar os "recursos" e
aumentar o contingente da propriedade
roubada deles. 





Para as trevas estamos aqui só para
procriar, se multiplicar, aumentar a
população, sermos abatidos quando for
preciso, e nos matar para sobreviver dentro
de um sistema caótico de desigualdades
que criaram para nós a partir da matrix. 

O que há de mais parecido com o inferno 
do que isso???  

Se você vive dentro de um mundo onde as
trevas estão distribuindo "ordens" como se
fossem recomendações "úteis", você não
deveria chamar isso de vida, mas sim, estar
suportando um chiqueiro dos mais fétidos,
antes de morar em um mundo que pudesse
apreciar.



Dentro de um universo físico a vida
basicamente é só isso. Luta pela
sobrevivência, procriação, nada mais existe
quando não há elevação espiritual pelos
seres que são. Quando começam a tomar
atitudes como os animais selvagem fazem,
as pessoas se tornam como eles. 

Dentro de um universo físico o corpo
biológico de seres bípedes basicamente 
tem a estrutura corpórea parecida com 
a deles, só que um pouco mais avançada,
mais aprimorada geneticamente, por isso 
as almas tendem dentro desses corpos ter
um comportamento cada vez mais
selvagem, quando controladas por forças
obscuras.



Caso redescubram quem são, e o que são,
tudo muda de figura e o jogo inverte. Tudo
depende do você em ação e não da sua
opinião. Falar e não fazer não adiantará em
nada. 

A alma é o que os controladores das trevas
querem dominar para controlar todos que
puderem, para fazer que de modo
inconsciente, os sirvam adorando-os, 
para que tenha posse de nós e nos subtraia
da colheita da luz.

Os seres controladores das trevas só
pensam neles, e precisam da sua permissão
para te escravizar. É você que levanta as
mãos para te colocarem as algemas, ou não. 



Você tem que resistir a voz de prisão,
porque a "polícia" daqui, é uma quadrilha 
de bandidos. Nos induzem a práticas
malignas agindo sempre por trás da visão
precária do corpo. Quem comanda o corpo,
o veículo, é a alma, e quando conseguem
dominar sua mente física e entram em você
pelo acesso a ela, eles atingem sua alma e
conseguem inverter sua polaridade
energética. Assim você vira um escravo, um
alimento, uma bateria como morpheu disse.

Pior...

Tudo as escondidas sem que você saiba 
de nada do que esteja acontecendo. Como 
uma pantera agindo na noite, como diz o
Apocalipse, e não permitindo informações



verdadeiras para te alertar. Esse é o estado
atual de bilhões de pessoas no planeta. 

Como morpheu disse ... "a matrix está em
toda parte." 

Está presente até mesmo agora quando
tentaram impedir você de ler esse texto, 
ou de baixar esse e-book.

O CRIADOR estabeleceu uma sentença em
sua palavra, o código sagrado, a Bíblia,
através de escritos deixados por anjos a
homens santos e predestinados, os profetas,
a milhares de anos atrás. 



São sentenças que continuam e que
continuarão a prevalecer na terra até o 
fim daqui.

As coisas ruins que acontecem na terra é
apenas um evento dentro de muitos outros
em muitas instâncias de tempo. 

No passado, o futuro distante se tornou o
nosso presente, que já acontecia naquela
época, porque está acontecendo agora. 

Muitos eventos de destruição estão
ocorrendo no futuro sem que possamos 
ver, só não chegamos lá ainda.



O tempo que age sobre a vida humana é
uma ilusão, uma sentença para destruir o
que é perecível e desfazer a existência das
prisões. O tempo ocorre a todo o momento,
não existe divisão no tempo. Cristo é a
revelação visível do DEUS invisível, ele é a
face humana de DEUS. No entanto sua face
não é humana. Ele apareceu em nossa
forma porque o Deus que ele é esteve
dentro de um corpo humano para que nosso
resgate pudesse acontecer. Ele é parte de
DEUS. Ele veio de onde o PAI está, que nada
tem a ver com o universo que estamos. Os
controladores vieram limitando a mente das
pessoas para esconder deles o verdadeiro
conceito da criação, fazendo-os acreditar
em uma falsa ciência e nas religiões, para
que o ser humano tivesse cada vez mais



dúvidas, e sem respostas as suas perguntas.
Quando a ciência e a religião começaram a
dominar o mundo, todas as perguntas que
surgiram através de fontes de cientistas e
pesquisadores inconscientes, já apareciam
insolucionáveis. Os controladores
conseguiram cegá-los quanto a realidade.

Criaram um mundo ilusório onde só
vivessem por isso, por "conquistas"
atreladas unicamente ao que fosse material,
voltadas só para o mundo exterior, nunca
para o interior, deixando-os aficcionados
pelo vislumbre da aparência da ilusão física
daqui, nunca os permitindo voltar para
dentro de si mesmos, de modo que
consumam cada vez mais o pouco tempo 
de que dispõem constantemente. 



As religiões são instituições falsas que nos
ensinaram só a alimentar o mundo de fora.
Por outro lado mundos tridimensionais são
detentores de uma ciência primitiva, a
tecnologia. Os controladores tem mostrado
nossa realidade nos filmes onde muitos
veem como ficção. O objetivo é fazê-los
perder a percepção da verdadeira realidade
para os manter controlados e presos. 
É difícil vencer essa pressão. Para sair do
controle maligno você precisa estar acima
de seus cinco sentidos e despertar o sentido
real, que é o sentido da alma, perdendo o
medo de não conseguir. Quando você tem
uma mente dominada, e escravizada pelo
tridimensional, isso é uma tarefa quase que
impossível de acontecer. Embora possa
haver fuga, tudo fica muito mais difícil



para uma pessoa nesse estado. Lembrem-
se, na matrix os casulos são individuais e
comportam apenas uma pessoa, ninguém
pode te ajudar a quebrar o seu se não
começar por você. As sentenças do
CRIADOR e de seu filho unigênito, O MESTRE
Senhor Jesus Cristo, O MESSIAS e salvador
do mundo, O MESTRE DO UNIVERSO é que
prevalecerá para sempre. É um decreto
irrevogável antes até mesmo da criação do
mundo. As sentenças eternas continuarão a
se cumprir até o fim daqui. Jesus Cristo nos
trouxe o amor de um mundo elevado para
elevar o nosso. Os controladores não tem
poder sobre ele. Eles não tem como impedir
sua entrada nos mundos prisões. Cristo é o
MESTRE DO UNIVERSO e libertador de todos
os planetas condenados e escravizados.



Ele trouxe a harmonia cosmológica e a paz
ao universo de volta pelo poder de um amor
perfeito que nasceu dele. Ele fez ressurgir 
a esperança de salvação para os mundos. 
Os controladores são seres condenados,
"cachorros" na coleira supervisionados pela
luz que os está observando atentamente.
Eles não tem como agir livremente aqui.
Nada de mau é feito na terra sem que seja
permitido, ou sem que a humanidade dê
permissão, e caso pudessem agir como
quisessem, nosso mundo não existiria mais.

Se não houvesse nada ou ajuda alguma 
a combatê-los por dentro e por fora, eles já
teriam exterminado completamente nosso
planeta, assim como a milhares de outros
mundos ao mesmo tempo. 





É a forma mais rápida de conseguirem o
alimento que precisam de mundos caídos. 
É impossível mensurar, mas houve uma
época onde somente a luz existia. 
O CRIADOR criou cada criatura livre, até
mesmo as celestiais, como diz a Bíblia.
DEUS colocou o fogo e a água diante de 
nós, e cada um segue para onde quer ir. 
Cada escolha é devidamente respeitada, 
até as ruins. O Apocalipse trouxe a sentença
do fracasso das escolhas humanas que
fizeram nosso mundo condenado existir. 
O Apocalipse surgiu para consertar a falha,
porque não há mais nada de sagrado aqui.
Nada irá melhorar até que o MESTRE volte,
exatamente da forma como ele disse. 
As religiões foram divididas em muitas
fatias, tantas que não da nem pra contar. 



É a velha tática de dividir para dominar. 
O objetivo é fazer o amor desaparecer, o
amor que Cristo ensinou ao mundo, que
pregou ao mundo. Como não se
posicionaram a favor dele, criaram um
ambiente de falsa religiosidade e de falsa
liberdade. A fé praticada nesses recintos
não é nada mais do que uma apostasia, 
o contrário da fé verdadeira, desligada 
do despertar da alma em mundos
tridimensionais. O despertar é a espera da
chegada do momento quando a alma toma
conta do corpo e dá ordens a ele. 

É quando você assume o controle de seu
"Joystick" dentro do jogo chamado terra, e
diz ... "sou eu que estou no comando e
ninguém vai me invadir."  



Bilhões de seres humanos estão possuídos
por demônios sem apresentarem "sintomas."
A única diferença é que os demônios hoje
são mais "pacíficos", eles não se manifestam
mais tão facilmente, tudo para não assustar
o restante imenso da "manada" da matrix
deles. Profanaram o ensinamento de Jesus
Cristo e deturparam seu evangelho em
concordância aos desejos do mundo através
das doutrinas das religiões. Cristo está
sendo negado todos os dias com um falso
senso e um mentiroso moralismo de
aceitação. Mudaram tudo o que ele nos
ensinou por meio de religiões
desacreditando completamente dele.
Ninguém está vivendo o que ele disse na
terra, bem como a tudo o que ele nos
ensinou, pelo menos, não nas religiões. 



As religiões praticam um aprendizado falso. 

Os evangélicos não amam a Cristo sem
amarem ao mundo primeiro. Procuram
buscá-lo para que ele "resolva" suas
situações de vida pessoal e apazigue suas
dificuldades para soluções de problemas
que estão tendo aqui. Eles não suportam
nem ouvir falar em sofrimento. Lutam
diariamente por uma vida fácil sem renúncia
alguma. 

Não há nenhum esforço deles na intenção
de readquirirem algo maior que esteja fora
de suas vidas "normais." 



A vida da maioria das pessoas está
associada aos bens do mundo. Eles não
conseguem viver sem isso. O amor deles por
Jesus Cristo está diretamente ligado ao
amor do mundo. É um amor que trazem
apenas na boca, não no coração. São servos
de dois senhores, o mesmo que ser um
escravo. Os filhos de DEUS são seres livres
em todos os sentidos. Os esotéricos não
acreditam na Bíblia e não a veem como um
código sagrado por causa de tanta
"telepatia" que estão ouvindo em suas
cabeças, como o efeito de um alucinógeno,
que os sintoniza com um deus diferente que
definiu a religião deles. A igreja católica é a
instituição religiosa que permitiu o
surgimento de todas as outras religiões
cristãs na terra e propositalmente fizeram



que se perdessem com o tempo por tantas
divisões e disputas religiosas que houveram,
por dogmas religiosos que escravizaram
seus adeptos de todas as formas possíveis 
e inimagináveis, limitando-os por suas
doutrinas. As religiões se julgam entre uma
e outra, e quando há disputa, há julgamento.
A comparação de uma em detrimento de
outra, em ser pior ou melhor, certo ou
errada, é uma guerra que os deixou sem
tempo para amar da forma que Cristo nos
ensinou. As religiões são uma forma de
confundir, são armas de controle, para
distrair e desvirtuar de todo o ensino
verdadeiro, que uma vez assumido, tem o
poder de nos transformar em outros. É só
próximo do fim que você percebe que
ninguém está livre. 



Agora ...

Onde estão os despertos?

Eles estão reunidos onde mora a solidão 
e os poucos. 

Jesus Cristo disse ... "escolherei um entre
mil, dois entre dez mil." 

A proporção de contagem dos escolhidos
na terra se enquadra exatamente dentro
desta estatística, idêntica pela forma como
o Apocalipse descreveu quanto ao número 
dos eleitos. Porque entre bilhões, se
salvarão apenas alguns, de um conjunto 
de poucas pessoas que decidiram buscar 
a verdade e que aprenderam a se elevar.



Houveram várias formas como Jesus Cristo
anunciou os mistérios, e segredos, de sua
mensagem para o mundo. Uma delas era
quando anunciava publicamente e
abertamente o evangelho, para um grande
número de pessoas indistintas, como vemos
comumente na Bíblia. Outra, era quando ele
falava com seus apóstolos em particular,
fora do restante do povo, ensinando só a
eles os mistérios do mundo e do universo, 
e também do fim dos tempos. E por último
quando conversava particularmente e
individualmente com cada Apóstolo em
segredo, de modo que nem mesmo os
outros apóstolos ficavam sabendo do
conteúdo da conversa.



Geralmente quando Jesus Cristo
conversava com algum de seus apóstolos
em particular, não contavam nada da
conversa que tiveram com ele um para o
outro. Eram assuntos específicos entregues
a cada um e muito particulares.

Essas conversas deram origem no passado
aos chamados ... 

Evangelhos secretos.

Esses evangelhos foram escondidos de nós
pela igreja dominante já de muito tempo. 
A igreja os veio ocultando durante séculos
de nossa história tudo para não termos
acesso a nada que fizesse parte desse
conteúdo. 



Jamais teríamos como conhecer esse
conjunto extraordinário de ensinamentos
que Cristo nos deixou, se parte deles não
tivessem sido revelados por providência
divina, nas grutas de Qunran por meados 
do século XX. 

A igreja sempre teve a sua disposição, e
ainda tem completos, todos esses escritos
conservados em sua biblioteca vaticana,
onde se encontram muito bem guardados, 
e escondidos de nós, como se oculta um



valioso tesouro dentro de um cofre. 
A cúpula religiosa das serpentes vieram
escondendo o conhecimento verdadeiro 
da humanidade ao longo dos anos, para 
que não tivéssemos acesso a nada de
verdadeiro a partir do início da era
eclesiástica.

Se os pergaminhos não tivessem sido
guardados e salvos pelos buscadores da
verdade do passado, sabendo eles, que na
época o conhecimento estava sendo caçado
para eliminarem todos os vestígios, 



para que pudessem reescrever nossa
história e substituí-la por outra, a maneira
dos controladores. Por esse motivo
esconderam boa parte desses escritos
sagrados para que os buscadores da
verdade do futuro, os encontrassem. Nós
somos a extensão deles neste planeta a ter
acesso a verdade que eles conheceram, e
entender o significado desse mundo,
enquanto o desejo dos controladores é só 
o de nos trancafiar dentro do "calabouço"
sem que tenhamos acesso a nada que
possa nos libertar. O que está liberado aqui
para nos salvar, contido na Bíblia, eles
arrumaram um jeito de deixar tudo
resumido e reunido dentro das religiões,
para que pudessem manipular melhor as
mentes daqueles que iriam aderir as suas 



doutrinas. Imagine como ficaria o tamanho
da cela de nossa prisão, se esses escritos
não tivessem sido revelados a nós, uma vez 
que a igreja dominante os trancou para 
que se mantivessem fora de nosso alcance.
Escravos não tem direito de saber de nada.
Eles não tem que aprender nada, apenas
obedecer e servir a seus "senhores." Você
precisa entender que escravos que
adquirem conhecimento, não são escravos
mais. Todas as religiões conspiram contra
nós. Padres, bispos, pastores, cardeais,
videntes, monges, médiuns, e o falso
profeta líder da religião dominante. A lista 
é grande, e todos eles são coniventes
traidores, escravos dominados pela
"diretoria" obscura controladora de outra
dimensão, ao qual estão obedecendo 



as ordens. Nós nos encontramos perdidos
dentro de tudo isso aqui, dentro desse
presídio chamado terra. A conspiração é
ardilosa, e progressiva de tal forma para
que você morra nesse chiqueiro, sem que
entenda nada do mundo e do universo ao
qual você está fazendo parte.

Então como você pode querer catalogar 
um número de escolhidos maior a herdar 
o mundo perfeito, do que o número
mínimo???

Não há como. É exatamente como o
Apocalipse diz, e como Jesus Cristo disse
em um de seus evangelhos secretos,
quando falou que escolheria pouquíssimos
dentro de uma quantidade enorme  



e incalculável de almas, em um tempo
futuro onde a população mundial estaria
multiplicada por todos os lados. Tudo na
terra será destruído. Nada restará dessa
"fazenda", porque outra propriedade, muito
mais perfeita, será plantada no lugar. 
Se você assistiu o filme presságio, verá que
seres celestiais quando desceram a terra,
vieram apenas para buscar os escolhidos,
os eleitos, dentro de um mundo condenado.
O resto foi tudo calcinado porque não
prestava mais. Estava apodrecido e foi
rejeitado. Destruíram sua população e seu
mundo, e levaram os eleitos daqui. Não
restou nada, só os que foram colhidos pela
luz. O resto virou esterco queimado 
deixado para trás. Seres das trevas estão
dominando este planeta porque a luz está



permitindo o processo dual, onde as almas
precisam entender e saber separar a luz,
das trevas, o bem, do mal, e caso contrário
suas consciências não consigam identificar
essa seleção, para o lado certo, não servem
para herdarem a herança prometida. Terão
se tornado uma plantação apodrecida que
precisa ser queimada e jogada fora do
conjunto de contingente perfeito que a luz
selecionou. É seu esforço que fará com que
você vença esse processo seletivo, porque
a luz suprema é muito rigorosa. Todo e
qualquer tipo de escuridão será
simplesmente descartada, eliminada,
dissolvida, e anulada do processo seletivo
de colheita da luz. Talvez você possa achar
pelo que foi dito, que acabou pra você, que
acabou pra todo mundo, devido ao rigor 



do julgamento e da justiça que será
aplicada, mas você não deveria pensar
desse jeito ...  

Você tem uma chance.

Pode parecer estranho mas tudo hoje se
tornou muito mais fácil para nós, embora 
a exigência do processo seletivo para a
definição dos eleitos, dos escolhidos, dos
conscientes, seja rígida e rigorosa demais.
Afinal não é qualquer prêmio ou
recompensa que terão, é a vida verdadeira
que está em jogo, a vida eterna que retorna
como prêmio para cada vencedor. Com
base nisso, a única coisa que você precisa
para fazer parte da preferência celestial ... 



É ser diferente dos outros. 

É ser o oposto de como a maioria é. 

É tudo o que você precisa fazer num mundo
onde todos se tornaram iguais por causa da
escuridão que a matrix propagou, para
contaminarem a alma de todos os seres
humanos. Permitam-me fazer uma breve
comparação. Vá a um salão de festas, tendo
como principal, um grande tapete azul
estampado, revestindo a extensão de todo
o ornamento da sala. 



Olhe para o tapete e imagine que ele seja 
a população da terra com todos os seus
habitantes reunidos. E olhando bem para 
este salão, jogue uma moeda para o alto e
veja onde ela vai cair, depois contemple o
salão de novo e olhe para o tapete.

A moeda é o tamanho do número de
escolhidos que a luz determinou. 

E todo o tapete azul do salão, é o montante
de toda uma população condenada
destinada a um extermínio generalizado, e
reunido em conjunto, quando a luz vier para
julgar nosso mundo, o momento quando
não haverá misericórdia para ninguém.



As pessoas por cultivarem o engano em
seus corações estão desperdiçando suas
escolhas por decisão e vontade própria. 
Há um enorme número delas que se
viciaram na pílula azul, a pior "droga" que
existe. 

A influência maligna realizada por seres 
das trevas neste planeta, não será levado
em consideração pelo processo seletivo 



da luz, pelo contrário, será o que definirá os
eleitos, por saberem o que tem que vencer.
Seres das trevas já foram condenados,
separados para sempre da presença da luz,
a pior condenação de todas, a ausência
eterna daquilo que lhes retirou a vida para
sempre. É sofrer eternamente. Ser
condenado as trevas é pior do que nunca
ter existido. A atuação de seres das trevas
no planeta não servirá como desculpa para
justificar nenhum fracasso, você está aqui
exatamente para vencê-los. As pessoas
entregaram seus breves anos para servirem
inconscientemente aos controladores que
dominaram este planeta, tudo por
ignorância própria. As pessoas amam o
mundo condenado. Elas querem cada vez
mais "vida" aqui. 



Isso é tão alucinatório que elas até pensam
que são "eternas." Pagam valores absurdos
em uma clínica médica por tratamentos e
planos de saúde com valores elevadíssimos,
só na tentativa de se manterem "vivas",
enquanto vêem outros com os mesmos
problemas, serem lançados as traças em
hospitais públicos, sem apreço e cuidado
algum pela alma humana, que começasse
por eles. Aqueles que estão promovendo
isso não são os médicos, os enfermeiros, ou
os cirurgiões, são as "máquinas", seres das
trevas que dominaram suas vidas quando
controlaram suas mentes e infectaram seus
corações, de modo que olhassem para o
mundo e o vissem por uma perspectiva
errada, da forma que as "máquinas" estão
querendo, apenas para o individual, 



nunca pelo coletivo. O bem que o outro
recebe é a extensão disso acontecendo em
mim também. Devemos fazer aos outros a
mesma coisa que queremos que eles façam
a nós, essa é a lei elevada de amor que este
mundo renegou quando Jesus Cristo esteve
aqui.

É o contrário disso que prevalece.

O cada um por si onde todos são
adversários a ser "vencidos" na tentativa 
para se manterem "vivos" e usufruírem das
"vantagens" do mundo de "conforto" que foi
construído pra eles de propósito, o espaço
maior da "gaiola", só para somá-los aos
maus efeitos. 



A renúncia é um dos caminhos, mas eles
não conseguem mais pensar. Suas almas
não possuem mais mente por terem se
escurecido. O interesse é o de olhar só para
si mesmo e não demonstrar amor pelo
outro, e a mais ninguém que não sejam
eles. Em suas mentes está registrado um
"script" de programação que saiu direto dos
computadores das "máquinas", que
escreveu esse comando, na mente deles. 

Entendeu agora porque a situação do
mundo é irreversível??? 

Enquanto as religiões e o mundo vem
dizendo que não, te enganam só para
ganharem mais tempo, e você, perder o 
seu pouco tempo.



Eu vou lhe dizer uma verdade e entenda 
de uma vez por todas antes que você 
 procure consolação em alguém ... 

Não há o que fazer.

Para que este mundo possa subsistir sob 
a face de outro mundo muito melhor, esse
aqui, precisa ser destruído, e ninguém está
entendendo isso porque o ser humano não
tem mais como reverter essa situação.
Ninguém está "evoluindo" aqui, ou "vivendo"
pela luz, para te trazer um mundo novo. São
as "máquinas" que estão emanando essas
insinuações. As destruições que estamos
vendo ao redor, como guerras, epidemias,
fome, doenças, crimes, adultério,
prostituições, corrupção, desigualdades, 



tudo isso são preparativos para a
destruição final. A terra se tornará em um
deserto, como diz a Bíblia, e em um
deserto, não há vida em nenhuma parte, 
o que apenas há é o vazio pelo silêncio
absoluto de vozes. Poderes cósmicos já
foram apontados para nosso planeta, e
armados já de muito tempo, apenas
estamos chegando próximo desse
cumprimento. A elite dominante escrava já
sabe o que vai acontecer aqui, também
sabem que é impossível evitar ou impedir.
Eles estão desesperados porque sabem que
não há o que fazer, só estão disfarçando
para não demonstrar esse medo para os
outros. São tão covardes que não tem nem
coragem para nos contar. Estão tão
angustiados que inventaram até 



o tal do "aquecimento global" como
desculpa, onde fizeram questão de ter o 
ser humano, como principal "responsável"
por tal "aquecimento", uma vez que eles
mesmos sabem por suas muitas mentiras,
que não é bem assim. Estão colocando a
culpa de suas destruições em alguém.
Então é razoável que coloquem a culpa
disso em seus muitos escravos, afinal, eles
não irão entender mesmo de qualquer jeito. 

Sabem que é fácil de eles acreditarem em
qualquer coisa que lhes conte, e que traga
algum tipo de "melhoria" para o mundo
deles. 



Imagine você ter que pagar para viver em
um mundo que é seu. 

Isso é completamente inconcebível para as
dimensões superiores. 

Mas na terra se tornou possível a partir do
momento que seres das trevas criaram o
dinheiro para ser a moeda de troca
principal, que os ajudaria a matar todos os
seus escravos, muito mais rapidamente.

As regras dentro de uma prisão não tem
como funcionar sem a "propina" que move
os interesses.



O dinheiro é a fonte de todos os tipos de
males, como diz a Bíblia.

Estamos vendo essa verdade acontecer
diante de nossos próprios olhos sem 
termos como alterá-la. 

Fomos longe demais. 

Não há mais o que fazer para voltar atrás.
Tudo aqui será destruído. 

Os controladores das trevas sabem disso. 

O único que não sabe, é você.



O que você pode fazer é o de preparar sua
alma, porque independentemente que
aconteceça longe ou fora de seu tempo,
agora ou depois mais a frente, não importa,
você presenciará isso de qualquer jeito pela
extensão de você no tempo. Sua alma é
você aqui e também lá. Se você não está
sentindo essa agonia agora, vai sentir lá na
frente. No entanto se você realmente
entendeu e estiver preparado, esse castigo
será a principal fonte de sua salvação.

Aqueles que estão bem com DEUS nada
devem temer.

As pessoas transferem dados ruins para
suas vidas como se todas as suas doenças
fossem desaparecer para "sempre." 



Estão ávidos a uma procura incansável de
curarem a ferida superficial de seus corpos,
que não perceberam que a doença fatal 
já condenou suas almas pelo diagnóstico 
de um mal que lhes é incurável.

A terra é o centro do mal. 

O mundo sem fé. As pessoas desse planeta
não confiam na proteção da luz. O amor ao
CRIADOR não existe mais em nenhuma
parte do coração deles. Toda a tencologia
da terra, a ciência daqui, está sendo
utilizada para "provar", a qualquer modo e
custo, sua "inexistência." Para manter a
prisão, é preciso apresentar sempre novas
falsas provas para os humanos.



Pretendem ter cada vez mais "vida" na terra
mesmo que para isso seja necessário se
fundirem com as máquinas, transplantados 
por peças de ciborgues. Eles não se
importam. Todos os seus movimentos e
esperança é na tentativa desesperada de 
se manterem "vivos." A insanidade se
tornou tão grande, que até aceitam sangue
envenenado de outra pessoa, corações ou
órgãos de animais que estão substituindo
seus órgãos doentes, sangue de animais
circulando em suas veias, e até partes de
máquinas acopladas a seus corpos, tudo
para se manterem "vivos." Jesus Cristo foi
claro em dizer, mas a religião e o mundo
que amam, não permitiu que soubessem ...
"Todo aquele que tiver medo da morte não
será salvo."



Não deveria haver entre eles medo de
morrer, e sim medo de viver, mas eles não
tem como saber disso. Suas sanidades
foram invadidas e condenadas com suas
consciências infrutíferas. 

O MESTRE disse que no fim dos tempos o
amor de muitos esfriaria. Ele disse que o
amor não existiria mais na terra e não mais
seria praticado em nenhuma parte do
planeta, como ele plantou, para que surgisse
nossa liberdade. 

Um tempo futuro que ele conhecia muito
bem e sabia qual era. 

Os controladores praticamente conseguiram
exterminar o amor na terra, e nos usaram



para erradicá-lo daqui. O amor é mantido 
no planeta como uma semente germinada 
num pequeno grupo de pessoas, duramente
perseguidas, que não estão tendo a chance
de propagá-lo, até porque na terra, não é
possível amar sem sofrer. 

Os seres das trevas, os lavradores maus,
não permitem liberdade dentro da jaula, e
fazem de tudo para atrapalhar os
trabalhadores valorosos. 

Para que uma prisão tenha sucesso, para
que sua "ronda" diária seja eficiente, o amor
não pode prevalecer entre seus prisioneiros.

É a deprimente situação da terra.





Mas tudo termina bem para aqueles que
começam bem, para aqueles que amam a
DEUS com toda sua alma e coração. Aquelas
pessoas que produzem frutos bons por
todos os lados. É ter a coragem de vencer 
o mundo a exemplo de Jesus Cristo. As
religiões não sabem quem Jesus Cristo é,
mas você pode ter uma grande noção sobre
ele, se ele te ensinar. Muitas coisas foram
escondidas de nós para que ficássemos com
uma pequena parte da verdade girando no
meio de nós. A igreja fez muito disso, como
o MESTRE disse ... " tudo o que está
encoberto será descoberto, e tudo o que
está em segredo será conhecido e revelado." 

Através da chama interna acesa pela luz
infinita que nos acende por dentro,



passamos a ser instruídos pelo Espírito
Santo que Cristo envia até nós, vindo
diretamente da fonte que é DEUS nos
acendendo e nos ensinando sobre tudo o
que precisamos saber para ficarmos
atentos. Você só precisa buscar e desejar
essa dádiva com todas as suas forças,
estabelecer uma prática sagrada e uma
conduta em sua vida de amor e fé em DEUS
e depois nas pessoas como Cristo nos
ensinou. Você não pode odiar os outros. 
Eles são parte de mim, de você, de outro
modo é como se fizéssemos mal a nós
mesmos fazendo mal a eles, e indo contra
nosso PAI porque todos somos um. A vida
humana é cheia de reveses. Repare como as
pessoas vivem destruindo suas vidas com 
a intenção de reconstruí-las de novo. 



Mas elas não conseguem porque o tempo
de que dispõem passa rápido demais e não
deixa. Todos os seus sonhos desvanecem
depois de construídos. A morte traz isso 
até eles, muito depressa. Muitos morrem
antes mesmo de concretizarem seus sonhos
imaginados todos aqui. 

Sonhos sempre acabam com seus
sonhadores. 

Não há sonhos dentro de um mundo de
sonhos, assim como não existe espelho
dentro de outro espelho.  



Até onde você conseguiu chegar com sua
barra de download???

Quanto dela você já conseguiu carregar???

50% , 20% , 45% ... 

Não sei se você sabe mais existe um ser
que foi baixado pra dentro de você, o você
transferido, que dá movimento e interação 
a tudo o que você vem fazendo dentro de
um conjunto de "arquivos" vivos em um



planeta chamado terra. Só você sabe o
quanto sua barra de download progrediu até
agora e onde está no momento. Barras de
download são muito individuais. Só cada um
sabe o quanto percorreu. 

Porém alcança no máximo até 100%, e
muitas não se completam totalmente por
ser passível de ocorrerem erros durante o
processo e perder a conexão. 

Muitos olham para 100 anos como se fosse
uma eternidade, e mal sabem que o ano
passado tem o mesmo tamanho de uma
vida toda. Porque acaba, passa. Tudo é
breve na rede da terra, e imprevisto a nós
ao mesmo tempo.



A sensação de que tudo passou rápido
demais ao final da vida, é porque aqui, tudo
tem um fim. E não é porque essa sensação
de tempo seja imperdoável, que você tem
que sair por aí como um "ensandecido"
desejando fazer o que quer, querendo falar
o que quer falar, não medindo palavras que
sua raiva não deixa, e dizendo que pode, só
porque o mundo te contou que tem que ser
desse jeito. Brigar com qualquer um que
você vê pela frente, porque acha que pode,
ou no mínimo, dar ouvidos pelo que
disseram a você fazer. Isso sim é um erro
que pode prejudicar o carregamento de sua
barra de download.



Até quando você vai ficar baixando em você
dados estranhos de outros???

As pessoas estão infecctadas por um vírus
maldito e se contaminando umas as outras,
e não estou falando de vírus comuns. 
O download que permitimos baixar
demonstra o tipo de "arquivo" que somos.

Na terra somos como "arquivos" que podem
armazenar dados bons ou ruins. Há um
sistema instalado dentro de nós que
processa isso constantemente, que pode
sofrer consequências de quaisquer
interferências externas que você
desconheça.  



O cérebro foi construído para que houvesse
interação da alma em um universo de
terceira dimensão. É um HD que armazena
dados da experiência humana vivida a partir
do momento que a alma entra, nasce nos
mundos físicos. Mesmo que agente não
consiga acessar perfeitamente todos os
dados, lembranças e memórias registradas,
por não haver um acesso pleno a tudo o que
experienciamos na terceira dimensão, como
por exemplo, nossos primeiros dias como
recém nascidos, ainda assim, todas as
informações são armazenadas por tudo
aquilo que vivemos, desde nosso
nascimento, até nosso momento presente. 
É por isso que você nunca verá transplantes
de cérebro. Pois da mesma forma que não 
é possível transferir um HD "saudável"



de um computador para funcionar em outro
que esteja com problemas, é o sistema
operacional instalado que não permite, por
ser incompatível, assim e da mesma forma,
não é possível o cérebro de uma pessoa
funcionar na outra. Cada pessoa tem seu
sistema operacional próprio, individual, e
restrito a cada um. Dentro de mundos
tridimensionais não se pode haver mistura
nas experiências. São individuais e
intransferíveis. Os corpos não são vivos, eles
vivem porque a alma é vivente. Sem a alma
nenhum corpo biológico viveria e não
haveria experiência em nenhum mundo de
terceira dimensão. O cérebro é um HD que
vai registrando as experiências vividas pelo
cotidiano da alma dentro dos mundos



físicos, porém nenhum pensamento sai dele.
Todos os pensamentos se materializam e
são registrados no cérebro como dados
físicos impressos na mente, tudo a partir do
princípio do desejo da alma, sua vontade e
escolhas, dentro da experiência, registrando
matéria escrita na mente física, através de
pensamentos registrados no cérebro pelo
que a alma pensou utilizando-se do coração.
O coração é o único órgão com contato
direto com a alma.

Pensamentos geram memórias. 

O coração pensa quando dispersa para o
mundo exterior tudo aquilo que a alma
decidiu fazer por meio de ideias, emoções,
vontades e desejos lançados ao mundo



exterior por tudo aquilo que você decidiu
fazer. O cérebro apenas registra todas as
atividades suas quando acionadas dentro 
do mundo físico. Ele não pensa, ele não
processa, ele armazena seu pensamento e
sua interatividade dentro da terceira
dimensão, em forma de memórias, que 
você as reutiliza por meio de suas
lembranças. 

O cérebro, a mente física, "salva" todos os
dados de sua experimentação em sua
memória por toda sua vida, no entanto, ele
nunca pensa nada, apenas armazena. 
Quem pensa é você, a alma, pelos desejos
do coração, e não sua mente secundária. 
Os pensamentos são físicos. Tudo dentro 
de um universo físico é matéria, mesmo que



você não esteja vendo todas as formas dela.
 
Por exemplo, as ondas wi-fi. Todos os dias
elas transportam milhares de dados físicos
através de uma rede invisível.

Tire uma fotografia. Sua foto é seu retrato
digitalizado. É um dado físico dentro de seu
celular ou computador. 



Quando você a compartilha e a envia de um
dispositivo para outro usando a internet,
esses dados físicos navegam externamente
por uma rede wi-fi sem que você veja até
chegar a seu destino, o aparelho de outra
pessoa. Todos os aparelhos possuem
armazenamento, memória flash, micro SD,
HD, entre outros, do contrário sua foto ou
qualquer outro arquivo seu, não poderia ser
salvo e compatilhado.

Mesmo que você não veja nada quanto a
navegação de um arquivo por essa rede,
esses dados estão sendo transportados e
enviados por uma rede sem fio invisível, 
a outro dispositivo. 



Os dados porém de sua fotografia nunca
deixaram de físicos. Esses dados navegaram
pela rede wi-fi externa e foram
armazenados quando chegaram ao outro
aparelho conectado pela mesma rede que
você utilizou. 

Assim é com os pensamentos. 

Você não os vê, no entanto do mesmo jeito
que você transporta arquivos de uma rede
wi-fi para outra, seus pensamentos saem 
da alma e são armzenados em seu cérebro
quando você pensou, mesmo que você não
veja. Sua alma é a rede principal, seu
cérebro é a rede receptora secundária. 
A diferença está na velocidade, visto que o
pensamento é instantâneo, e a internet não. 



Seus pensamentos geram memórias uma
vez que todo pensamento é registrado e
armazenado dentro da mente física, o
cérebro, que transforma pensamentos em
memórias registradas ao longo de toda a
sua vida.



A ciência da terra com todas as suas
academias de estudo, sempre vieram
"ensinando" as pessoas de forma totalmente
errada, de propósito. 

Se os "professores" são formados pela
ignorância, imagine então como estará a
"formação" dos alunos depois de terem
completado seus "estudos."



Eu não diria "ensinar" propriamente, mas
doutrinar toda a humanidade a estar
dependentemente prostrada a todos os
desejos da matrix. 

Todas as instituições de "ensino" do mundo
formam diariamente milhões de escravos
manufaturados e prontos, tendo-os todos
treinados, e capacitados para manter a
matrix funcionando. 

Não há nenhum tipo de "conhecimento" que
não esteja relacionado diretamente a ciência
primitiva que dominou o mundo deles.



Observe que interessante ... 

Como algumas pessoas conseguem recordar
e ter acesso a lembranças remotas
remanescentes de outros tempos que não
seja o da vida atual delas?

É porque todas as memórias estão surgindo
dos desejos da alma quando são imersas no
mundo físico, tendo-as todas registradas
pelas experiências físicas que tiveram
independentemente de tempo ou época. 
A maior prova de que os pensamentos da
alma geram memórias registradas no
cérebro por experiências humanas vividas
dentro de mundos físicos, é que quando
retornam em outras vidas, eles voltam com
elas apagadas por terem saído presas 



da dimensão prisional. Os pensamentos
surgem de um registro central, que de
forma alguma é o cérebro. O cérebro só
armazena esses registros, enquanto a alma
está presente no interior da experiência
física. O cérebro é apenas um receptor de
tudo aquilo que a alma decidiu fazer, 
 registrando essa vontade de decisão pelo
que a pessoa julga ser certo, ou não.



Todas os estilos de vida passam a estar
registrados nas memórias das almas, que
possui acesso instantâneo, armazenamento
ilimitado, e velocidade infinita, ao contrário
da mente física, que possui limites em sua
capacidade de armazenamento podendo até
ser modificado biologicamente para ter um
desenvolvimento mais precário, débil, e
comprometido na terceira dimensão, como
os seres humanos por exemplo, quando 
sua genética foi alterada para padrões
inferiores, regredindo funções importantes
do cérebro que simplesmente
desapareceram. 



Algumas pessoas se lembram de vidas
passadas porque suas memórias e
pensamentos nunca se originaram do
cérebro, eles nascem da alma, e são
armazenados em seu registro akáshico.

Se os pensamentos humanos nascem todos
do cérebro, como a ciência da terra diz ...

Como pode uma pessoa se lembrar de
outras vidas que teve, se em sua vida atual, 
o cérebro dela é outro?

Nenhuma memória ou pensamento está
vindo de lá. O que vem do cérebro são todos
os registros da experiência física vivida pela
alma exilada dentro do corpo, que vai
acessando esses dados produzidos 



com a idade e com o tempo, e armazenado 
no HD humano, o cérebro. Tudo o que
viveram e experienciaram,
independentemente de tempo ou vidas,
surge dos registros da alma. O corpo
humano é idêntico ao funcionamento de
uma máquina, como o funcionamento de um
computador, só que biológico. E ao contrário
do que algumas pessoas dizem. Seu cérebro
nunca processa nada. 

Ele está lá com bilhões de neurônios a
espera de uma ordem sua, para te entregar
qualquer informação que foi registrada nele,
por uma lembrança sua, para alterá-la ou
aceitá-la como válida quando acionada 
pelo seu processador principal ...



O coração.

As trilhas de uma placa de computador
estão todas, obsolutamente todas
interligadas ao processador central, 
assim como as artérias e veias de seu 
corpo estão todas ligadas ao seu coração. 

O coração é o único árgão que processa os
pensamentos da alma e os liberaliza para o
mundo externo físico. 



Tudo passa por ele. 

Suas decisões, escolhas, aptidões,
intensões, comportamentos, agressivos ou
não, toda sua emoção emanada para o
mundo de fora são as batidas dele que
promove. Qualquer falha, erro, ou defeito
que houver numa trilha de uma placa de
computador, impedirá imediatamente o
funcionamento da máquina. Da mesma
forma que qualquer vaso, veia, ou artéria 



de seu corpo, por maior ou menor que seja,
caso se rompa, impedirá que as funções 
do corpo se mantenham.

O coração é o processador do corpo e o
principal órgão dele.

Está completamente interligado ao seu ser
real, sua alma, quem você realmente é. 
Os controladores das trevas com desejo
contínuo de aumentar o medo e a
apreensão no ser humano, pelo que sabem
que eles desconhecem, estando cientes da
profundidade do buraco que causaram por
não estarem permitindo um acesso livre a
verdade para que todos pudessem ver fora
da caixa, tem nos transmitido nas escolas,
tv e internet, e em toda lugar do



"aprendizado" humano, que somos apenas o
corpo, fazendo-nos olhar para ele como um
vaso de vidro, nos induzindo a cuidar dele
em demasiado como se o corpo fosse a
única parte de nós, ou nossa "única vida", ou
a mais importante de todas, fazendo-nos
descuidar e esquecer ao mesmo tempo, do
principal, aquilo que pretendem capturar, a
alma humana. Insistentemente vieram
reforçando os cuidados de nossa saúde 
sem nunca terem se preocupraco concosco,
como se fosse a única coisa que deveríamos
fazer e nos preocupar, sendo nós, os únicos
responsáveis em nos "cuidar" para nos
"mantermos" vivos. Assim todos se
descuidaram de não armarem suas
consciências, de não as terem despertado
para contra-atacar e produzir uma defesa



que nos poderia proteger contra uma força
maligna que luta contra nós para nos
devorar, e dominar nosso sentido verdadeiro
aprisionando nossas vidas. Seu corpo nunca
irá te definir. Ele já morreu. Você já está
morto em uma escala pequena de tempo
mais a frente. Ele não pode te proteger. 
Ele não pode ver nada. Ele não pode fazer
nada. Só o ser que você é, que vê a partir 
de dentro dele, é que pode, quando está
acordado. O seu corpo físico te dá a
percepção de estar vivo, e de se manter
vivo, de observar no interior dessa
experiência, mas ele não é você dentro do
ambiente que a matéria predomina. Um
corpo é projetado para interagir dentro de
um universo e mundo tridimensional, 
no entanto, sem a alma, a mente primária,



ele não teria como ter vida, logo você e
ninguém teria como existir como criatura.
É o coração que pensa, não o seu cérebro,
não a sua mente física. Não há pensamento
nele, o que há são registros e conjuntos de
memórias armazenadas que sua alma
pensou dentro da interatividade do ilusório
mundo material.

"Tenha cuidado com o que você pensa, pois
a sua vida é dirigida pelos seus
pensamentos." Provérbios 4:23

Até hoje os cientistas, com disposição a
mecanismos de sua parca ciência, não
sabem definir onde se localizam as
memórias no cérebro. 



Eles não conseguem entender onde
encontrar. Pensamentos são transformados
em dados físicos e são armazenados no
cérebro quando sua alma, que é você,
pensa, quando você age pelos desejos de
seu coração. Doenças degenerativas, como
alzheimer por exemplo, nada mais é do que
uma lentidão exagerada causada no cérebro
pelo mau funcionamento de alguns setores
do "HD", que uma vez avariado em seu
"disco rígido", lembranças e memórias
adquiridas na experiência de vida vão se
tornando cada vez mais débeis e difícies de
serem encontradas ou acessadas
corretamente. Assim a alma não consegue
se lembrar mais de suas lembranças pelo
passado que viveu, e se esquece mais
facilmente dos momentos presentes. 



Um HD de computador com "alzheimer" não
funcionaria do mesmo jeito e apresentaria
os mesmos problemas. Uma pessoa que 
tem alzheimer é como se tivesse um "HD"
danificado, deficiente, e lento para o acesso
de dados dentro da expirência. Não é a alma
que está doente, é o órgão que está com
defeito. Na computação a solução para um
problema como esse é aparentemente
muito simples, é só formatar o HD da
máquina. No entanto com o computador
biológico, o corpo, as experiências das
almas não podem ser eliminadas quando
imersas na experiência física, é uma regra
na terceira dimensão que não pode ser
violada. 



Uma vez que um HD de um computador é
formatado todas as informações são
eliminadas, e com o cérebro não seria
diferente. 

As informações vão sendo armazenadas no
no cérebro humano conforme o decurso e
experiência de vida da pessoa na terra, e
formatar o "HD" dentro dessa experiência
seria o mesmo que interromper esse curso,
causando um colapso direto e imediato.

Uma vez um cérebro formatado, você teria
que instalar o sistema operacional de novo
dentro da "máquina", a alma dentro do
corpo, e isso transgride as leis de
nascimento e entrada nos mundos
tridimensionais. 



Corpos clonados não são almas humanas
que estão sendo "instaladas", encarnando,
mas seres das trevas de outra dimensão
que estão infundindo esses corpos copiados
com a permissão de cumprir suas más
intenções, até que esse mundo acabe.



"Pois a boca fala do que o coração está
cheio." Mateus 12:34

Todo o "ensino" que este mundo preparou
para nos "formar", são todos falsos. Entenda
que sua barra de download pode travar a
qualquer momento, sem que você esteja
preparado, ou esperando, porque durante
seu carregamento dentro de um mundo de
"internet" chamado terra, muitas coisas
imprevisíveis podem acontecer com você. 

Você está aqui para experienciar, e não para
absorver a "noção" daquilo que o mundo te
"ensinou" e que te fez confiar cegamente.

https://www.bibliaon.com/versiculo/mateus_12_34/


A vida na terra é falsa. 

Tudo aqui acontece na intenção de deixá-lo
despreparado, para que falhas no download
possam ocorrer em você, pela ação de sua
própria conduta inapropriada, e desatenta,
em sua baixa de dados. 



Geralmente situações assim ocorrem em
momentos que você está mais se
"divertindo", ou que esteja mais "feliz" e
"alegre" na vida. A barra de download não
costuma respeitar seu melhor momento ou
estado de maior satisfação. 

Elas são impacientes para se completar,
porque na terra, infelizmente a vida humana
é frágil demais. 

O prato da sua cozinha tem mais resistência
do que você. Você precisa deixar a barra de
download fluir sem se preocupar com sua
conclusão, até porque ela não conclui, ela
acaba, e muitas das vezes antes de se
completar. 



O que você tem que se preocupar é em não
fazer nada daquilo que estão te "mandando"
fazer aqui. Esta é uma regra básica de
operação.

Quanto mais você pensar que desejar
"aproveitar" a vida é o certo, por causa de
sua vida frágil transitória, olhando para isso
como se precisasse cumprir algo antes que
tudo definitivamente acabe, como se
olhasse para um ponto fixo com uma 
meta de onde quer chegar, por ser essa a
recomendação do mundo que praticamente
todos estão seguindo, maior é o risco que
você corre de travar sua barra de download
em porcentagens mínimas. Querer ouvir o
que o mundo tem a dizer, é um perigo
constante.



A desatenção é um risco que diminui nossa
força de vida. Estamos dentro de um mundo
com aparência de mundo virtual, e com uma
barra de download que só acelera,
recebendo contra nós uma baixa de dados
falsos todos os dias, que propositalmente
estão sendo enviados contra nós, para que
nós mesmos causemos os problemas e
acionemos os erros. 

Você precisa entender que a culpa disso
precisa estar sobre nós, e sob nossa
responsabilidade. Por isso é preciso cortar
tudo o que não presta e armazenar apenas
arquivos limpos. 

Assim você mantém sua barra de download
muito mais estável e segura.



Tudo o que vemos é apenas um reflexo,
nada mais, e todo reflexo não é real. 
A realidade do reflexo está na refração da
origem daquilo que o originou. 

Todo reflexo não pode ver do outro lado, só
consegue ver o que está dentro dele, como
agente aqui.

Passam-se alguns anos e o círculo passado
vivido volta a girar no mesmo sentido tudo
de novo.

Na terra não há elternância de rota para
aquele que dorme e que entregou seu
comando.





Pais ficam contra os filhos e os filhos contra
os pais, noras são inimigas de suas sogras 
testemunhando desentendimentos cruéis
dentro de suas próprias famílias. O MESTRE
disse que tudo isso seriam apenas alguns
indicativos do fim. Antigamente não era
como agora, hoje as coisas estão muito
piores. É um processo gradativo de
apodrecimento causado pelo desligamento
humano da realidade. Assim a medida que 
o tempo foi avançando, a situação foi
piorando e ficando cada vez mais crítica
sem apresentar melhora. É o mundo
gritando por liberdade porque o tempo dele
está acabando. O mundo velho já tem idade
demais e não aprendeu nada com sua
velhice. Situações que você vive geram
sofrimentos, isso é evidente, no entanto 



o mais importante é saber vencer todas
essas situações. Siga em frente e tire o
melhor e o máximo de você. O sofrimento
nos evolui ao contrário do que a maioria 
das pessoas pensam. As pessoas não sabem
sofrer, elas não querem sofrer, elas desejam
que a vida humana delas as reconforte, 
elas mantém o desejo ardente de se
manterem na jaula. O sofrimento é o
expurgar das coisas daqui, a limpeza. Você
precisa ser limpo, e quando isso começa a
acontecer, você sofre. Você precisa perder
tudo o que você amou desmedidamente de
errado, e que esse mundo te fez sentir.
Durante sua vida toda você só esteve
contaminado. 

Você participou disso. 



Em algum momento de sua vida você deu o 
seu sim para o mundo, quando o não era o
que você deveria ter respondido. 

Foi sua ignorância que o fez responder
errado e que o deixou de um jeito todo
indeciso. 

Você sempre achou que este mundo era seu
amigo, mas quando você descobriu que não
era bem assim, sua ignorância começou a
desaparecer e cedeu lugar para uma
consciência muito mais perfeita e livre, 
que não tem medo nem tamanho.



"Não amem o mundo, nem as coisas que há
nele. Se vocês amam o mundo, não amam a
Deus, o Pai. Nada que é deste mundo vem
do Pai. Os maus desejos da natureza
humana, a vontade de ter o que agrada aos
olhos e o orgulho pelas coisas da vida, tudo
isso não vem do Pai, mas do mundo. E o
mundo passa, com tudo aquilo que as
pessoas cobiçam; porém aquele que faz a
vontade de Deus vive para sempre."
1 João 2:15-17

https://www.bibliatodo.com/pt/biblia/nova-traducao-na-linguagem-de-hoje/1joao-2-16


Tudo o que está no mundo é errado porque
não existem mais coisas "boas" aqui. 

Pare de sonhar errado e de se iludir.

Os sonhos esperançados na terra só
existem para os maus, por continuarem
amando ao que foram todos reagrupados, 
e programados para se alimentar das
ilusões que este mundo criou para eles, pelo
que a matrix iria produzir necessariamente
para mantê-los cada vez mais aprisionados
em um futuro que já chegou.

Por outro lado quando você passa pelo
processo de limpeza e o vence em seu fim,
você se ergue muito mais forte depois.



"Muitos ainda serão separados, limpos e
expurgados, enquanto os ímpios
continuarão praticando a injustiça. Os ímpios
não entenderão essas coisas, mas os sábios
as compreenderão." Daniel 12:10

Não chore pelo mundo, é um choro que não
vale a pena. Tudo consiste em suportar até
que saia de si mesmo uma nova versão de
você, do interior de seu próprio casulo. 
São processos destrutivos, etapas de almas
que se sujaram com as coisas da terra,
dessa prisão, que depois de terem
identificado e descoberto o que estava
acontecendo com elas, gritaram para fugir. 



É exatamente no momento que você grita
que seu casulo se quebra. Mas se você
continua preso vivendo a "liberdade" que a
matrix te convenceu achar, acreditando nas
coisas que este mundo diz a você serem
verdadeiras, aprovando a forma como a
maioria vive e a assumindo como sua, não
há como você se libertar não importando
pra onde você vá ou esteja, ou com quem
esteja. 



Sua vida será a mesmice do mesmo tipo 
de vida dos outros. Você estará associado
ou associada apenas com a maioria. 

É como morpheu disse ... "se você não é um
de nós, você é como um deles."

Para vencer, você é que precisa ser a
diferença. 

A Bíblia diz que na terra se provam as
pessoas como se prova o ouro no fogo,
somente o ouro mais fino, puro e mais raro,
é que possui valor em um caos que está
acontecendo ao redor. No entanto não há
prêmio de consolo se você opta por outro
caminho. O que você verá na terra serão
sempre só necessidades. 





Tudo o que nos faz sofrer sempre é muito
difícil, mas é como eu disse, quando você
atravessa a sala de horrores e vence seus
medos, você se depara muito mais forte e
preparado depois, e isso se torna o seu hoje.
Não tente impedir, existem coisas
inevitáveis que precisam acontecer, mesmo
com você. E se você tentar resistir, os
sofrimentos ficam mais fortes. Toda
borboleta sofre para quebrar seu casulo,
mas quando ela sai de lá, uma extensão de
liberdade está agora a sua disposição, por
decidir que queria voar mesmo as custas 
de seu sofrimento. Quando você não é mais
como os outros ou como uma maioria
sempre foi, quando você não se sente mais
assim, pode ser que leve quase uma vida
inteira até que chegue a transformação,



mas necessária, porque quando chega sua
hora de ver diferente por todos aqueles que
não conseguem mais ver como você, você
então percebe que estava aqui para somar a
essa diferença. A partir daí você nunca mais
estará ligado a uma mente dormente que
faz com que todos não consigam deixar de
amar as ilusões da terra, pelas contra
indicações que causa, por não ter havido
preparo de ter suportado sofrimentos no
momento que o mundo os abandonou. 
O mundo nunca irá amar aquilo que não é
dele. O seu adormecer não pode impedir o
seu momento. Se hoje você está avançando
e evoluindo diante da luz por algo que antes
você não entendia e que não era capaz de
fazer, é porque situações materiais te
prendiam. 



Quando o mundo te prende sua luz se
apaga. O mundo sempre será o principal
responsável por nos ter escurecido. 

O MESTRE disse ...

"Cuidado para que a luz que há em vocês
não se transforme em escuridão e como
será terrível esta escuridão." Lucas 11:35

O mundo tem produzido sem cessar uma
quantidade enorme de pessoas escuras. 

O corpo não nos permite enxergar da forma
que gostaríamos de ver, mas quando a luz
está em você, e com você, você sente muito
mais a escuridão dos outros, e vê que a sua,
já se dissipou. 

https://www.bibliadocristao.com/lucas/11/35




Sinta-se feliz por ter se limpado de muitas
coisas ruins pela luz que te libertou. Não se
atemorize por nada e não remoe o passado.
É seu presente que deve seguir construindo
o seu mais lindo e novo caminho. Há um
livro na Bíblia católica, o livro da Sabedoria,
escrito a milhares de anos antes da vinda 
de Jesus Cristo a terra, que falou a respeito
dele de forma fantástica, precisa,
maravilhosa, muito tempo antes de ele vir
para cá. Vejam ...

1 - - - "Armemos ciladas ao justo, pois nos
estorva: ele se opõe ao nosso modo de agir,
repreende em nós as transgressões da Lei e
nos difama por pecarmos contra a nossa
tradição."



Muitas pessoas falsas na época viviam
tentando arrumar uma maneira de matar
Jesus Cristo mas nada aconteceu antes que
chegasse sua hora. Cristo disse... "vocês
sempre arrumam um jeito de colocar de lado
a lei de DEUS para seguirem seus próprios
ensinos." ... " vocês falam da lei mas vocês
mesmos não cumprem esta lei."

Cristo estava falando das religiões, aqueles
que abandonam as leis eternas do CRIADOR
para viver por suas doutrinas, que sempre
os levam para o mundo, para a matrix,
como os fariseus na época.

2 - - - "Ele declara possuir o conhecimento
de Deus e a si mesmo se chama de ‘filho de
Deus’."



Jesus Cristo disse ... " O que eu ensino não é
meu mas vem de DEUS." ... " ninguém vai ao
PAI sem antes passar por mim." ..."eu falo
exatamente aquilo que o PAI me deu para
falar." ... e disse mais ainda ... "quem vê a
mim vê ao PAI quem me vê vê aquele que
me enviou." Os fariseus perguntaram ... "
então você é o filho de DEUS? Jesus Cristo
respondeu ... são vocês que estão dizendo
isso." Ele disse ... "de agora em diante vocês
verão o filho do homem sentado a direita do
DEUS TODO PODEROSO."

3 - - - "Tornou-se uma censura para os
nossos pensamentos e simplesmente vê-lo
já é insuportável; sua vida é muito diferente
da dos outros, e seus caminhos vão em
outra direção."



Não era necessário que falassem de
qualquer pessoa a ele, Cristo conhecia cada
pessoa, ele conhecia os corações e as via
por dentro. Ele sabia o que cada um
pensava.

Quando Cristo viu Levi, que depois veio a se
chamar Mateus, Cristo se aproximou olhou
para ele e disse ... "venha comigo." Mateus
imediatamente deixou tudo o que estava
fazendo e o seguiu, e se tornou um
apóstolo. Muitos escritos sagrados antigos
dizem que não havia qualquer pessoa que
olhasse para Cristo e não se magnetizasse
com seu olhar. Quem quer que o olhasse já
era o suficiente para mudar e mexer com a
pessoa profundamente no mais íntimo da
alma. 



Ele tinha um modo de vida diferente da
maioria porque só ele sabia o que realmente
significava este mundo. Ele não se
misturava com ninguém, ficava sozinho 
nas montanhas orando a noite em lugares
solitários. Quando estava em público era
para cumprir a missão e o trabalho que 
veio realizar na terra.

4 - - - "Somos por ele comparados à moeda
falsa, ele foge de nossos caminhos como de
impurezas; proclama feliz a sorte final dos
justos e gloria-se de ter a Deus por Pai."



Jesus Cristo disse ... "esta é uma geração má
e perversa." ... "foi para falar da verdade que
eu nasci e vim ao mundo." ... pilatos
perguntou ... "o que é a verdade?" Jesus
Cristo disse ... "eu sou o caminho a verdade
e a vida." ... "quem não é a meu favor é
contra mim e quem não me ajuda a ajuntar
espalha." E disse ainda mais ... " bem
aventurados são os mansos e humildes de
coração porque eles verão a DEUS." Ele
também disse ... "PAI o mundo não te
conhece eu porém te conheço." ... "a glória
que me deste a mesma glória que eu tinha
contigo antes de existir o mundo."

As pessoas deste mundo se tornaram
pessoas falsas, porque acreditaram em 
seu falso dono, o falso líder do mundo.



Um mundo caído, corrompido, que não 
se regenerou pelas más ações de almas 
que foram se tornando cada vez mais
escuras com o tempo. É um mundo repleto
de pessoas falsas, como uma moeda que
perdeu seu valor. No entanto esse mundo
testemunhou a realidade que veio do céu
até nós, a verdade que veio a terra para 
nos libertar. Ele disse ... "o céu e a terra
desaparecerão mas minhas palavras ficarão
para sempre." O céu dos eleitos é outro, 
e a terra é renovada quando o novo mundo
surgir. Não é uma simples vontade nossa, é
um decreto, uma determinação irrevogável
da luz. Mesmo que se perca milhares de
vidas chegando aos bilhões, este mundo
mudará pelo que ele foi decidido ser por
amor aos eleitos.



5 - - - "Vejamos, pois, se é verdade o que
ele diz, e comprovemos o que vai acontecer
com ele."

Muitas pessoas daquela época não
acreditaram em Jesus Cristo. Sempre
procuravam meios de matá-lo e de
crucificá-lo como fizeram depois por 
meio de muitas acusações falsas e injustas.

6 - - - "Se, de fato, é ‘filho de Deus’, Deus o
defenderá e o livrará das mãos de seus
inimigos."





Quando crucificaram Cristo as pessoas
daquela época disseram ... " se você é filho
de DEUS desça da cruz e salva-se
a si mesmo." ... disseram ainda mais ... " ele
pôde salvar os outros mas não pode se
salvar."

7 - - - "Vamos pô-lo à prova com ofensas 
e torturas para ver a sua serenidade e
provar sua paciência."

Torturaram Jesus Cristo, bateram nele, o
açoitaram, cuspiram nele, zombaram dele.
Ele porém ficou calado e manteve-se em
silêncio.



8 - - - "Condenemo-lo a morte vergonhosa,
porque, de acordo com as suas palavras,
virá alguém em seu socorro!”

A crucificação era a forma mais vergonhosa
dos romanos matarem uma pessoa naquela
época, era um latrocínio sem escrúpulos. 

Os romanos não davam valor a vida humana
e eram extremamente maldosos. Rasgaram
as vestes de Cristo e o crucificaram assim.
Fizeram encenações irônicas colocando uma
coroa de espinhos em sua cabeça e uma
capa nele dizendo que era rei. Mau sabiam
porém, que com base em suas zombarias,
não estavam mentindo, mas sim dizendo 
a verdade sem ter como entendê-la
profundamente.



9 - - - "Os que nele confiam compreenderão
a verdade, e os que perseveram no amor
descansarão junto a ele. Pois a graça e a
misericórdia são para seus santos e a visita
divina é para seus eleitos."

Jesus Cristo disse ... 

"rios de água da vida jorrará do coração
daquele que crê em mim." e disse ainda
mais ... " eu vim ao mundo para que os
cegos vejam e os que vêem se tornem
cegos." Ele também disse ... "foi para falar
da verdade que eu nasci e vim ao mundo."



"10 - - - "Quanto aos ímpios, receberão o
castigo segundo seus pensamentos, pois
desprezaram o justo e se afastaram do
Senhor."

Jesus Cristo disse ... 
"ai daquele que trai o filho do homem, seria
melhor para ele nunca ter nascido." E disse
ainda mais ... " quem não crê em mim eu não
o julgo, minhas palavras serão o seu juiz no
último dia." Ele disse também ... "aquele que
crer será salvo e quem não crer será
condenado."

Todo humano é um traidor quando ama os
bens do mundo e é incapaz de reconhecer
que aquilo que faz, é um desaforo
abominável.



11 - - - " Tendo alcançado em pouco tempo
a perfeição, completou uma longa carreira:
sua alma era agradável ao Senhor, que por
isso apressou-se em tirá-lo do 
meio da maldade. As pessoas vêem isso e
não compreendem, e não refletem, em seu
coração,"

Com 12 anos de idade ele ensinou os
anciões no templo. Cristo ficou entre nós
apenas 33 anos, e de forma pública ficou
menos de 4 anos pregando o evangelho. 
As pessoas não entenderam o que DEUS
queria quando o enviou para cá, resgatar o
planeta de uma queda que ocorreu fora do
tempo antes do início da origem humana 
tal qual como a aconhecemos.



Este mundo só poderia ser restaurado por 
um homem perfeito, em conhecimento, 
atos e palavras. O mundo teria que ser salvo
por um ser que não fosse daqui, que não
viesse daqui, pelo verdadeiro Senhor deste
planeta. Jesus Cristo veio revestido de
nossa natureza fraca só para proclamar a
verdade do que somos, ensinar que o amor
restaura tudo, com sua graça e verdade, 
e restaurar nossas vidas.

12 - - - "Eles verão o fim do sábio e não
compreenderão o desígnio de Deus sobre
ele, nem por que o Senhor o pôs em
segurança."



Muitos vendo Jesus Cristo ser crucificado
não entenderam o significado de sua vinda
e porque isso ocorreu. Uma salvação que 
vem sendo profetizada desde a origem e
queda do planeta.

Ele salvou a todos mas porque não pôde 
se salvar?

Esta é a pergunta que muitos fizeram e
ainda fazem, mas se esquecem, de que 
ele não veio por ele ... 

Ele veio por nós. 



Ele mesmo falou no alto da cruz ... 

"está feito." 

Ele disse estas palavras antes de expirar e
partir. 

Ele cumpriu sua missão e resgatou o
planeta. 

Um resgate ao alcance de todos, por tudo o
que a milhares de anos atrás sempre esteve
escrito a respeito dele.





Ele cumpriu a profecia, a maior de todas,
salvar o mundo após ter se entregado em
sacrifício por nossa causa. E quando temos
fé neste sacrifício, nos reerguemos de nossa
queda, salvamos nossa vida pelo que
verdadeiramente nascemos para ser. Não
nascemos para ser escravos, não nascemos
para morrer, nascemos para ser livres e
viver para sempre diante de DEUS através
de uma vida verdadeira e perfeita. 

Ser como anjos ou como deuses por todo o
bem praticado pelos ensinamentos da luz.
Todo aquele que acreditasse nele a partir
daquela época, tendo fé em seu nome, teria
sua vida resgatada, transportada para outro
mundo quando chegasse o momento. 



Ele mesmo disse ... "o PAI me deu o direito
de entregar minha vida para recebê-la outra
vez." Ele voltou para o lugar de onde ele
veio deixando a salvação ao alcance de
todos. Permitiu a escolha de cada um poder
usar sua liberdade a favor dele, ou não. 
O resgate acontece quando uma alma 
aceita a salvação sobre si mesma, e se salva
por meio de sua fé. É a fé que salva, e a
falta dela condena. Cada um será rejeitado
pela escolha errada que fez. 

- - - "Verão e expressarão o seu desprezo,
mas o Senhor se rirá deles."

As pessoas o desprezaram. Muitos achavam
seus ensinamentos difíceis de seguir e suas
palavras duras de aceitar. 



Mas ele nos disse ... "os deveres que exijo
de vocês são fáceis e a carga que ponho
sobre vocês é leve." 

Seus benefícios foram pagos com
ingratidões, seus milagres com
blasfêmias, sua doutrina com sátiras. 
A mudança deste mundo a voltar a ser 
o que era, será realizada através de seu
poder, quando ele retorna em sua vinda
gloriosa com seu nome poderoso, que veio 
até nós para nos trazer o amor, o
conhecimento, e a verdade. 

Sua missão se completa quando ele retorna
e traz um novo mundo para a terra,
restaurando-a pelo que ela era, antes da
queda.



No tempo determinado isso ocorrerá. 
O SENHOR ri dos injustos e ímpios
contrários a seus ensinamentos e a
sua verdade, porque todos perecerão por
uma dura sentença a começar de agora.

14 - - - "Então o justo ficará de pé, com
grande confiança, na presença dos que o
oprimiram e desprezaram seus sofrimentos."

Depois da crucificação Jesus Cristo
ressuscitou e muitos o viram após isso.

Milhares de pessoas foram testemunhas
direta naquela época e depois também.



15 - - - "Vendo-o, estes serão tomados de
terrível pavor, espantados de ver sua
salvação inesperada."

Quando ele volta, um novo mundo é
revelado porque só ele pode fazê-lo
ressurgir. As pessoas ficarão apavoradas
porque não entenderam o que estava
escrito a respeito dele.

Foram enganadas a viver um tipo de vida
errada da forma que este mundo as 
veio conduzindo. 

As religiões são um grande atrativo para
atordoá-los, e hoje infelizmente é tarde
demais.





16 - - - "E dirão entre si, arrependidos,
entre gemidos, com o espírito angustiado:
“Este é aquele de quem outrora
zombávamos, a quem cobríamos de insultos.
Nós, insensatos, consideramos a sua vida
uma loucura e sua morte, uma desonra."

As pessoas verão a mentira em oposição a
verdade que desprezaram em troca de uma
ilusão sem valor. 

Aquele que parecia ser o mais simples e
mais humilde, e que o haviam ignorado, é o
mais importante e o mais poderoso de
todos. 

É este Deus o verdadeiro dono do planeta,
que os julgará.



17 - - - "Como, então, agora ele é contado
entre os filhos de Deus e compartilha a
sorte dos santos?"

Os santos são pessoas que morreram
vivendo praticando a justiça. Jesus Cristo
disse ... "e todos verão o filho do homem
vindo nas nuvens com o PAI e com os
santos anjos."

18 - - - "Portanto, nós nos desviamos do
caminho da verdade, a luz da justiça não
brilhou sobre nós e o sol para nós não
nasceu; ficamos enredados nos meandros da
iniquidade e da perdição, atravessamos
desertos intransitáveis e ignoramos
o caminho do Senhor!"



As pessoas saberão que foram coniventes
com uma mentira e presas pelas artimanhas
de um engano, se alimentaram do que foi
criado para captura-las, para deixá-las
inconscientes da verdade, perdidas como 
se realmente tudo o que estavam vendo na
terra, fizesse realmente parte da vida deles,
enquanto viviam somente por amor as
conquistas das coisas daqui. Foram
dominadas e doutrinadas muito facilmente
por um mundo ilusório sem nunca terem
encontrado tempo para aquilo que sempre
foi unicamente necessário, primordial, e que
os podia salvar. Foram alvos de uma trama
muito bem armada, incapazes de conseguir
identificar as armadilhas do engano por
culpa própria, por terem ficado cegos por
muito tempo. 



Preferiram deixar controladores maldosos
vendarem suas vistas, taparem seus
ouvidos, trancar seus corações, e controlar
suas mentes, fazendo-os enxergar somente
a ilusão que o mundo queria que eles
vissem. Viveram de maneira iludida por 
uma ignorância ingênua quase que sem fim,
dominados por todos os tipos de vícios e
ausência de remorsos. Foram movidos pelo
descontrole em querer "aproveitar a vida"
pela ânsia prazerosa que engana os
sentidos, que o mundo lhes ofereceu, 
e desta forma ainda permanece. Ofensas e
rebeldias serão contadas uma a uma. Em
certo momento de nossa história tudo 
o que vemos aqui vai acabar, desaparecer, 
e pedido contas pelo que ninguém esperava. 





Se unir a este mundo e viver por ele é o
mesmo que amar aos demônios
controladores das trevas que dominam 
a terra. A humanidade trocou a verdade pela
mentira através de suas próprias escolhas.
Permitiram que seres das trevas possuíssem
suas consciências em troca de coisas
baratas, que os distraem, os divertem, e
consomem seus tempos. Toda distração
causa despreocupação que conduzirá a alma 
a viver pela ignorância. Contudo esse tempo
terminará, aliás já terminou, só nos resta
chegar ao futuro próximo onde esta
mudança ocorreu. Jesus Cristo disse  ...

"então todos verão o filho do homem vindo
sobre as nuvens do céu e irão se lamentar
todos os povos da terra."



19 - - - "Que proveito nos trouxe o
orgulho? Que vantagem nos trouxe a
riqueza, unida à arrogância?"

O orgulho e a arrogância trará as
consequências do que irão sofrer amanhã
começando pelo hoje, o momento presente
de cada tempo. Não importa que seja daqui
a pouco ou muito tempo pelo que irá
ocorrer, tudo o que fazem está sendo 
 contabilizado e devidamente registrado.
Tudo trará resultados pelo que uma pessoa
fez, ou não fez, não importando onde e nem
o tempo que isso tenha sido praticado e
ocorrido. Os bons não ficarão sem
recompensa, da mesma forma que os maus
não estarão isentos da sentença de uma
injustiça praticada, independente que seja



antes ou após o surgimento de qualquer
época. É melhor sofrer neste mundo do que
no outro. Muitos nem sequer sabem o que é
o tempo. Em suas concepções erradas
consideram que o tempo da vida humana é
longo demais, porque não pensam na morte,
são ingênuos quanto ao desconhecimento
da ilusão do tempo e da forma como age,
por isso vivem como se não fossem morrer
e desejando "aproveitar a vida" ao máximo.
Suas esperanças de eternidade estão todas
depositadas em seus breves anos. Cristo
chamou este mundo de ilusão quando
referiu que as pessoas estão na terra
apenas para enterrar seus mortos, para
morrer, enquanto dormem o sono profundo
da ignorância. Isso significa que a vida no
campo físico é uma vida falsa, uma vida



para produzir erros, com uma falsa
aparência de vida real. Você não é o você
que vê por fora. Os controladores deste
mundo não querem o seu corpo, eles
querem o ser que habita dentro dele, o ser
que te faz mexer, pensar, falar, sorrir,
refletir, que se emociona, que te faz chorar,
eles os querem trabalhando para eles e os
servindo como a um "garçom" desvalorizado
que não merece consideração nem para
receber uma gorjeta de esmola. De quem
devem ter medo eles não tem. 

Como irão ter medo do que não
acreditam???



Mas é AQUELE que pode matar suas almas,
quando sua misericórdia foi paciente com
suas ignorâncias. 

DEUS tem o poder de condenar a alma
humana e lançá-la no inferno, onde esses
seres estão, nas trevas exteriores. Os seres
controladores das trevam vieram te
convidando dia a dia para este lugar sem te
mandarem um convite. DEUS não precisa de
nós. Ele não necessita de nossa insistência
em querer ficar presos e viver por uma
escuridão que ele criou, quando condenou.
No universo DEUS está a procura daqueles
que foram capazes, e conseguiram estar
acima de tudo isso.



O que estão fazendo através dos meios
tecnológicos disponíveis é o de sempre
emitir suas ondas nocivas de sugestões 
e emanar suas "ordens." 

E se você por algum motivo se desligou 
do canal de origem dessas emanações
costumeiramente sugeridas pela televisão 
e internet, é razoável que quando você der
uma "saidinha", uma religião estará te
esperando em alguma esquina para te
pegar, e te aprisionar na tentativa de 
lança-lo no depósito de mentes dominadas
dos controladores a maneira deles.



A tendência caso você esteja
despreocupado demais quanto aos
verdadeiros fatos, é o de você obedecer.
Quando as trevas controlam o ser de dentro
eles passam a ter o ser de fora escravizado
também. O seu corpo é apenas uma
vestimenta para o seu ser real. Basta alguns
anos a frente e as consequências pelo que
cada um fez terão de ser encaradas de
frente e devidamente respondidas. 
Um mínimo gesto contra uma pessoa, 
a prejudicar a outra, fazendo-a sofrer não
importando como, não ficará sem dura
repreensão e castigo por um mal praticado
não arrependido. Por aqui você pode fugir
do castigo, mas no outro mundo não. 
Não há mais remorso na terra. As pessoas
quando fazem o mal umas as outras elas se



contentam por isso, elas comemoram, elas
desprezam o mal que é feito contra aqueles
que sofrem por causa da falta de amor que
elas tem. Milhares de pessoas sentem
prazer em ser maldosas. 

Mas será que isso realmente ficará impune? 

Quando uma pessoa está dominada pelo mal
que pratica, nunca é ela o realizando na
prática, ou diretamente, por não ser mais
ela que está no controle. Ela passou a
praticar esse mal quando permitiu ser
invadida e controlada. O maior erro é ter
sido fraco ao ponto de ter sido dominado.
Pessoas assim não tem como corresponder
a realidade, e também não tem como
entender nada. 



São como zumbis da sociedade. Uma mente
dominada pelas trevas só consegue viver
pela ignorância e pelos interesses do mundo
sem acordar nunca. É uma mente que não
retém nenhum conhecimento perfeito, 
é impossível neste estado, nunca conseguirá
acreditar na verdade por mais que você fale
ou avise. Você é como um "louco" para elas.
São almas que vivem por momentos,
instâncias malignas lançadas em suas
mentes de forma proposital, sem que
tenham domínio ou reação para fazer algo
diferente. Elas não conseguem se armar. 
A perda do domínio próprio individual, que 
o Espírito Santo nos confere, é a prova
concreta da completa ausência DELE em 
uma alma deficiente. É o resultado da ação
do controle das trevas em execução.





O algo contrário seria uma ordem e vontade
que partisse da própria pessoa, a mente
real, e isso não existe em um ser humano
dominado. Quando tiverem que deixar este
mundo, o que ocorrerá em breve, rangerão
os dentes por terem se deixado permanecer
enganadas pelo que não conseguiram fazer.
Não existe arrependimento do outro lado.
No outro lugar, não há chances e nem
tempo para desculpas. O sofrimento
acontece por meio do mundo que agente 
vê a agradar aqueles que fazem o mal e que
involuiu suas vidas sem saberem que vieram
para cá para crescer. Hoje é tarde demais
para aprenderem a lição, porque quase
todos já foram dominados. O tempo da
mudança acabou, é um tempo que só existe
para aqueles que precisam cumprir suas



missões como trabalhadores da luz e como
buscadores da verdade. A imensa maioria da
população mundial já perdeu a fé que nunca
houve, porque não há mais ninguém na
terra que lhes mostre a luz da verdade. 
Não há mais como ter aprendizado, poucos
estão destinados a isso, a maldade só irá
crescer, nunca diminuir. O gnosticismo falso
está sendo espalhado pela internet
causando tumulto e conflito em muitas
mentes, gerando desvios. 

Cristo é parte de DEUS. Parte da luz
suprema, por isso filho unigênito de DEUS.
Ele é parte da inteligência suprema, do
Sumo Bem Eterno. Quando esteve entre nós
em sua forma corpórea ele não
correspondia ao corpo que as pessoas viam,



ele era o ser elevado que usava a expressão
precária de nossa natureza para entrar em
nossa dimensão encarnando sua
consciência Crística infinita em nosso meio
para nos salvar. Não existe aperfeiçoamento
no que é eternamente perfeito. As religiões
vieram tentando humanizá-lo procurando
esconder suas capacidades sobre humanas
relatadas, impossíveis de serem explicadas
e compreendidas de nosso ponto de vista, 
que seguiram sendo interpretadas de forma
mais humana possível. Jesus Cristo é o
Senhor da realidade, então ...

O que representaria uma ilusão para ele?

O que é este mundo ou o que é a terceira
dimensão diante de sua presença?





A ilusão diante da realidade não existe e
não é considerada. O mal pode agir na
terceira dimensão, mas na prática, os seres
que o induzem não pertencem a ela, porque
foram separados do todo. O mal não existe,
por isso o que apenas podem criar são
ilusões. A realidade corresponde a
dimensões mais evoluídas, outros planos,
longe de nossa vista e alcance. Muitas
dessas realidades um dia foram como nós,
mas não são mais porque foram ascendidas
a dimensões mais elevadas, reinos
afastados de nossa vibração, densidade, e
faixa de frequência. Universos paralelos ou
um universo dentro de outro com faixas de
frequência de existência específicas
totalmente diferentes de um universo físico. 



Não tente mensurar isso numa escala de
tempo. O tempo não existe na realidade,
qualquer um que tente definir uma
contagem para esse acontecimento, não
serve como explicação. A verdade é que os
controladores das trevas conseguiram
inverter o jogo a favor deles na terra. 
Os seres humanos de hoje, biologicamente
falando, estão muito modificados. Se você
ou qualquer outra pessoa da terra pudesse
voltar ao tempo da era que Adão e Eva
foram expulsos do Jardim do Éden, você
não teria a mesma visão que a deles quando
contemplasse o Jardim perdido vendo-o a
distância sentindo saudade da dimensão
evoluída que perdeu. Os corpos de nossos
primeiros pais humanos tinham o DNA, a
biologia preservada para verem



outras realidades, que nós perdemos,
inclusive a visão e comunicação com outros
mundos. Hoje está perpetrada uma farsa
muito grande. Pessoas estão afirmando em
ambientes espirituais e religiosos dizendo
que estão tendo "visões", mas o que está
ocorrendo, são as "máquinas" da matrix as
enganando do outro lado para capturar
muita gente. Essas pessoas são usadas
como "porta-vozes" a contar a todos, as
"visões" de outro mundo. Seres das trevas
tem a capacidade de criar ilusões, de fazer
qualquer coisa parecer real, para que se
pareça real, para que seja convincente aos
outros e os prenderem ou os manter presos
através de um espiritualismo desvirtuado
em oposição a verdade que deveriam
buscar, mas que recusaram, 



porque as "máquinas" não permitiram
quando os sufocaram com a diversidade de
"brinquedos" do enorme "plauground" de
coisas que construíram na matrix. Quando
você perde seu tempo com aquilo que não
presta você fica ocioso para encontrar o
que possui valor. O grande problema é que 
a verdade vai diretamente contra e em
oposição ao mundo que eles não querem
abandonar. É impossível conhecer a verdade
assim. A forma de entretê-los dentro do
mundo falso é o de ir criando falsas
histórias que sempre irão criar falsas
religiões. Como todos hoje tem um DNA
denegrido que não lhes permite mais ver o
verdadeiro paraíso por causa da mudança
genética inserida em seus corpos por uma
intervenção maligna, eles não conseguem



mais ver além daqui, por isso confiam tanto
naqueles que acham que tem essa
"capacidade" e que se consideram seres
humanos "especiais." A soberba é o começo
para esse caminho, muitos "médiums"
realmente acreditam que são "capazes" e
não há o que você possa fazer para retirar
deles esse "prestígio."

E como não acreditar???

A pessoa se acha uma "enviada" ou uma
"vidente" cósmica, ou um "profeta", ou um
"apóstolo" ou um "pastor de ovelhas", um
"sacerdote" condecorado, porque ela mesma
sabe que o resto não está vendo ou ouvindo
nada como ela, não entendendo nada do
que ela discursa ouve e vê. 



Você deveria se perguntar no que essa
pessoa é diferente de você. 

É só você olhar para o seu exemplo de vida.
Essas pessoas "especiais" estão repletas de
erros, praticados tudo as escondidas, para
que você não veja. Mas quando você chega
no ponto onde isso não te engana mais,
então você matou a xarada.

Eles tem acesso a um projetor que não
fazem ideia do que esse projetor seja. 
O corpo onde ela está claustrofoborizada de
forma biológica, é corrompido, e é o mesmo
que o seu, a partir do momento que foi
alterado em sua genética, portanto, ela não
poderia estar vendo ou ouvindo nada, assim
como você. 



Por outro lado se isso ocorre, sem dúvida
que é para atingi-lo, para você receber seu
tratamento de escravo na hora de seu
"lazer", porque aqui, os controladores das
trevas irão fazer de tudo e usar suas
"máquinas" para que a verdade não se
aproxime de nós, para que não tenhamos
acesso a algo realmente verdadeiro, para
nos manter presos, e participando dessa
encenação. Estamos na terra com uma visão
embaçada não podendo ver claramente, 
e invariavelmente isso ocorre com todos
desde que nasceram. 

O problema é que seres das trevas sabem
como ficamos depois que eles mudaram
nossos corpos, que tem uma ligação direta
com nosso ser real, então, se eles colocam



"óculos especiais" em algumas vítimas, pelo
demasiado tamanho de seus egos insuflados
que possuem por amar o mundo, 
negando-o falsamente como se nega a um
falso inimigo, elas poderão enxergar o que
outros não estão conseguindo ver. Vá para 
o cinema e assista a um filme 3D. 

Você não conseguirá vê-lo se não tiver
colocado o óculos, mas se colocá-lo, verá
ilusões tão fantásticas projetadas, que
poderá estar contando depois para outras
pessoas as "maravilhas" que você viu como
se fosse uma realidade. É ver o outro
mundo vindo de onde está e entrando pela
sala. Naturalmente uma pessoa não poderia
ver nada se não for "desbloqueada" essa
capacidade. 



É preciso manter a alienação a valores
absolutos dentro da prisão para que nada
saia da linha e não produza riscos. Na terra
você só pode olhar para os lados, nunca
para frente, senão você verá seres das
trevas tentando te manipular como uma
marionete. É invisível a você porque a
genética do corpo de hoje não é mais a
mesma. 



Impediram nossa alma de ver quando
reprimiram o nosso verdadeiro sentido.
Tudo foi planejado para perdermos
capacidades espirituais e sensoriais que
todos nós tínhamos anexas a nosso corpo
antigo. Foi um golpe para a captura
completa de nosso mundo, de nossa
dimensão, e de nosso ser, executada para
que nossa prisão ocorresse do modo mais
traiçoeiro possível. O corpo humano
precisava estar apto e atento apenas a
ilusão que seriam projetadas aqui, estes
seres queriam que todos acreditassem 
nisso como única realidade da vida deles
que iriam impor com o tempo. Por isso
criaram sociedades secretas para
elaborarem melhor seus planos decidindo
cautelosamente seus modos de agir,



contratando humanos traidores que os
ajudariam em todos os seus objetivos de
domínio. É como uma cobra, rodeiam a
presa, ficam invisíveis e nunca se mostram,
tudo para dar o bote. Nunca irão mudar 
essa metodologia. Assim causaram uma
deficiência e um prejuízo enorme em toda 
a criação. Eles fizeram as pessoas viverem
por suas mentes débeis, eliminando
completamente a ação de seu espírito,
adormecendo-os. Espíritos são seres, e
estar revestido por um corpo nunca mudará
isso. Todos vêem o mundo como algo
concreto, aquilo que seus olhos podem ver,
assim deixam o que não pode ser visto
como não considerado. É o momento que
matrix reprogramou suas mentes. 



É exatamente o contrário. Aquilo que pode
ser visto é irreal, e o que não se vê é a
realidade que deu forma a tudo o que se vê.
E não é porque você não consegue ver a
realidade que você tem que afirmar pela
forma que estão te "ensinando", dizendo a
você que tal realidade não existe. Você faz
parte dessa realidade, porém na terceira
dimensão, você se encontra exilado, preso
dentro de um corpo de uma ilusão
construída. 

Crie um corpo virtual em um jogo de
computador e coloque você lá dentro, não
há nenhuma diferença, o que apenas muda
é o elemento, a irrealidade portanto, é a
mesma pelo que estamos vivendo aqui. 



Há uma enorme diferença quando você se
lembra do que você realmente é lá dentro, 
e identifica que aquele lugar, não é o seu
verdadeiro mundo, mas isso, seres das
trevas dominadores apagaram de nossa
memória, do contrário, eles não teriam
conseguido nos escravizar. É exatamente
isso que você deve buscar, mudando sua
vibração para sintonizar o seu eu
verdadeiro. A consciência do MESTRE
quando encarnou em nosso mundo não
mudou em nada o ser que ele é, e pelo que
sempre será. Cristo é parte de DEUS ou
outro nome que você queira chamar essa
força infinita. Ele vem do reino onde o
CRIADOR está que permite as existências
fractadas da realidade existirem.



Ele é o resgatador de todo o universo
tridimensional e governador dele. O universo
físico é uma ilusão, um holograma criado
pela junção de átomos, a menor partícula da
matéria que deu forma a estrutura de todas
as construções materiais que vemos, mas
que não define a interação. Tudo seria
inanimado sem a presença de nossa
essência, aquilo que está interagindo em 
um universo físico, as almas. Tudo o que foi
caído em qualquer parte do cosmos está
preso a terceira dimensão, dominado pela
matéria, o átomo, a terra, o elemento que
promoveu a construção ilusória, a exemplo
daquilo que os controladores das trevas
disseram ... 

"Eles não sabem que a cor é uma ilusão."



A cor que você enxerga é matéria. 

O universo físico não possui valor diante 
da realidade porque as trevas agem nele
tentando dominá-lo. 

O universo físico é uma falha, um erro, que
precisa ser consertado, um "bug" na criação.
Toda origem nasceu naturalmente perfeita 
e ilimitada, infinita, não havia decadência
nas criaturas, o que houve foi que ela surgiu
depois.



Seres das trevas passam a ter domínio no
universo quando dominam as almas. Eles
não querem planetas vazios. Universos sem
vida. Galáxias construídas sem ninguém
para morar. Um sistema solar caótico com
planetas sem almas, não interessa para eles.
Estão atrás da conquista de almas nos
mundos, é assim que dominam um universo
que nunca foi deles. É como fizeram com a
terra, e também com outros mundos, a
Bíblia fala sobre isso. O gnosticismo também
falou muito sobre esse assunto. Existem
dois tipos de gnosticismo que começou na
idade média e que reapareceu em nossos
tempos. Muitos escritos foram encontrados
mas nem todos são verdadeiros, o que
gerou confusão, por isso o sistema permite.



Houve uma terrível guerra religiosa no
passado no meio gnóstico, onde cada um
deles, assim como nas religiões de hoje,
defendiam seu ponto de vista sobre a
estrutura do universo e da criação. 

Os gnósticos tinham o costume de ficar
contra a Bíblia, e contra os cristãos, e até
contra si mesmos. Eram subdivididos em
grupos. Muitos conflitos religiosos
ocorreram antigamente, falavam sobre o
demiurgo, citado na Bíblia, e descrito 
por outro nome. Um ser das trevas
encerrado dentro de câmaras dimensionais
no universo, locais de sofrimento, sub
mundo, hades, inferno, dimensões obscuras
não visíveis no universo físico, mas com
acesso a ele.



Essas câmaras são locais de sofrimento
para seres celestiais caídos, anjos, a forma
de os chamarmos. No entanto essas
câmaras estão muito próximas da terceira
dimensão. Somos uma "realidade" baixa,
uma "realidade" que passou a ser controlada
por seres das trevas a partir do momento
que conseguiram nos corromper com suas
influências.

Os mundos caídos dimensionalmente foram
encerrados nas dimensões prisionais, o que
está claro na Bíblia e em muitos outros
escritos sagrados antigos, porque depois 
da queda tudo mudou.





A dimensão evoluída onde se encontravam
nossos primeiros pais se transformaram 
em nós. Tudo aquilo que você pode ver
estruturalmente a volta mudou
completamente de forma quanto a realidade
de onde saímos. Fomos encerrados em uma
dimensão baixa, como diz o livro de Enoch,
a terceira dimensão. A própria igreja proibiu
e retirou esse livro do conjunto de livros da
Bíblia. Os seres humanos se tornaram
densos e suas almas passaram a ficar
presas dentro de um universo físico, depois
da queda. A estrutura era a mesma, mas a
densidade não. Tudo é muito primitivo em
um universo físico. Ciência alguma da terra
conseguirá explicar da forma que realmente
é. O demiurgo é um ser das trevas que está
preso no universo, no abismo, como diz a



Bíblia, o anjo do abismo, aprisionado no
universo e corrompendo os mundos. A terra
é apenas um desses locais de um
emaranhado incontável e incalculável de
mundos caídos. Cristo veio para resgatar
nosso mundo. Ele é aquele que trouxe a
harmonia cosmológica de volta ao universo
ascendendo os mundos, nascendo no meio
das criaturas desses mundos, tomando a
forma deles, para que todos aqueles que
seguissem o exemplo da luz novamente,
restaurassem suas quedas ao patamar
superior, a partir do momento que
acreditassem no sacrifício dele. Não olhe
para Cristo pelo corpo ou pela forma
humana que ele se apresentou, mas pelo
Deus que havia dentro dele, a consciência
crística do ser que ele é, que era, e que será



eternamente, o ser de onde ele veio. Só ele
pode restaurar um mundo caído e trazer sua
dimensão evoluída de volta, fazendo-a
ressurgir, pelo mundo perfeito que sempre
existiu antes da queda.

"E disseram: —Homens da Galiléia, por que
vocês estão aí olhando para o céu? Esse
Jesus que estava com vocês e que foi
levado para o céu voltará do mesmo modo
que vocês o viram subir." Atos 1:11

A abertura de um portal 1:11. 

Estes números representam portais abertos  
que ligam dois mundos. O universo de
luz onde Cristo está, e o nosso. Está
codificado na Bíblia até mesmo nos



versículos, nos números, porque o reino
dele é o reino dos céus. Estes céus são
universos perfeitos, iluminados, que nada 
tem a ver com o nosso. Ele é o verdadeiro
Deus da terra exatamente como a Bíblia diz.
As religiões o humanizaram, a tática do
poder escuro que controla as religiões por
uma matrix religiosa de domínio, de falsos
profetas que vieram surgindo dominados
por seres da escuridão. Cristo é muito maior
que aquilo que falaram e escreveram a
respeito dele, mostrado de forma resumida
na Bíblia, sabendo-se que não é possível
defini-lo. Como diz a Bíblia, o demiurgo, ou
o anjo do abismo, não governa o universo,
ele quer governá-lo, se tornar o mestre do
universo a partir do corrompimento das
próprias almas exiladas nos mundos prisões, 



e até que esses mundos não sejam mais 
uma prisão, ele continua governando tendo
propriedade sobre eles. Cristo é o MESTRE
DO UNIVERSO. O homem mais poderoso do
universo como já dizia o famoso desenho
He-man, que brincava subliminarmente 
com a mente das crianças. 

Esse personagem nunca foi He-man, mas o
próprio Cristo. O "Príncipe Adam" era um
homem fracassado. Adam significa Adão, 
foi sua ignorância que criou nossa dimensão 



falsa com todos nós lá dentro. São as almas
que provocam a decadência dos mundos
elevados para padrões mais baixos de
existência quando deixam de observar as
leis eternas do CRIADOR que os faziam
poderosos e livres. 

O "Príncipe Adam" era um humano
derrotado, e para que tudo pudesse ser
restabelecido novamente, precisaria surgir
no lugar, aquele que tomaria em aparência
sua forma através de outra infinitamente
maior, transformada, e mais poderosa, que



o fez ser um super herói no meio de nós.
Quando sua forma humana se tornou Deus
para nós, a consciência do ser que ele é,
estava naquele corpo.

Os mundos caídos são restaurados quando
Jesus Cristo os visita, e se sacrifica por
essas civilizações para restaurá-las. Como
fez aqui e em milhares de outros mundos
físicos espalhados pelo cosmos que
precisavam necessariamente recuperarem-
se de suas quedas, ascendendo-se. 

Isso é chamado de o projeto de resgate 
do CRIADOR no livro de Enoch. 



É Jesus Cristo que realiza esse projeto em
todo o universo criado. Através desse nome
nós o identificamos, mas ele tem um nome
que só ele conhece. Quando ele voltar em
sua aparência e glória, e com seu verdadeiro
poder, tudo será destruído não importando
o nível tecnológico que exista no planeta
por mais avançado e desenvolvido que
esteja. A tecnologia é apenas uma ciência
física, a ciência permanente de um universo
tridimensional, uma ciência primitiva diante
das ciências infinitas. Jesus Cristo restaura
a dimensão perdida desse mundo e entrega
um novo reino como posse para os eleitos,
os escolhidos, os conscientes, aqueles que
vencerem a prova, a matrix, humanos
vencedores ao longo de milhares de
gerações. 



Só os que conhecerem e viverem a verdade
de forma plena é que farão parte desse
novo mundo. Os controladores expuserem 
a verdade de como isso é nos filmes, como
o filme presságio por exemplo, dentre vários
outros filmes, mas tudo de forma oculta.

Você precisa conhecer os escritos sagrados
antigos e entendê-los para poder decifrá-
los. Estão falando de nossa história perdida
nos filmes que vem produzindo e 
quase ninguém está observando isso. 



Estão mostrando o que é nossa realidade e
aquilo que perdemos, por décadas, e poucas
pessoas estão conseguindo ver.

Eu diria que basicamente criaram o cinema
só para esse fim. 



O arquiteto no filme matrix é aquele que
construiu a matrix, aquele que a elaborou,
com a finalidade de ser uma ilusão. 

A matrix é uma ilusão em ação. 

O arquiteto é o senhor da matrix, aquele
que fez originar a densidade nas realidades
como consequência de uma queda.



O anjo do abismo é como um senhor do
universo corrompido. Tudo o que está 
 corrompido foi contaminado por esse ser, 
um ser que não existe diante da realidade. 
Tudo em seu interior por sua natureza é
considerado uma ilusão, que passa a ser
vista como "real" pelas almas que estão
presas lá dentro. 

É ele que corrompe o universo pela conduta
e má ação das próprias criaturas, pecados
cometidos pela quebra de seus livre arbítrio
contra a luz. 



Observe bem as cenas do filme matrix e
você verá a autoridade de Neo
notoriamente, assim como Jesus Cristo 
agia com sua própria autoridade.

Neo sabia que o arquiteto havia criado a
ilusão através do caos, no entanto o
arquiteto não tinha nenhum poder sobre 
ele, porque o universo ilusório que ele havia
criado, a matrix, não significava nada perto
de Neo. Neo podia desfazer esse universo
falso se quisesse. O arquiteto é senhor de
um universo primitivo, a matrix, o universo
tridimensional, a ilusão, o mundo caído, o
holograma, não importando sua extensão. 
O universo físico é onde estão encerrados
dimensionalmente todos os mundos caídos,
local onde as almas passaram a interagir.



Neo não obedece o arquiteto, pelo contrário,
fica contra ele, querendo destruir a matrix
que ele criou. A sua luta era apenas para
essa finalidade. Neo surgiu dentro da matrix
para cumprir uma tarefa, um trabalho e uma
missão. 

Neo não acreditava no arquiteto, sabia que
o que ele havia gerado era uma ilusão
inconsistente que insistia e tentava
escravizar, convencendo, as almas dentro 
da matrix de que tudo aquilo era real,
através da atuação de sua influência
perversa dentro dessa criação ilusória. 
O universo em si não seria mal se não
tivesse se corrompido, no entanto sua
estrutura física presente em sua
constituição e forma, comprovam por 



si mesma, que ele se corrompeu totalmente.
O universo tornou-se precário por se perder
pela ação direta do próprio mal consentido,
que continua a agir, sem que muitas
criaturas consigam ignora-lo.

Não faça o comum dos outros ser o seu
diferente, é você que precisa reconstruir e
reformular sua vida através de suas prórpias
decisões tomadas, que influenciadas ou não,
terão um peso enorme sobre você.

Ser o melhor que você pode ser ...

É tudo o que deve estar presente em sua
nova vida reconstruída.




